

Fichas curriculares

“Desarrollo Integral Sustentable con Participación Comunitaria” (DI)

Organización de la Sociedad Civil

Ing. César Rafael Maldonado Mercado	Organización de la Sociedad Civil
Daltekian / Presidente	
Ingeniero Civil e Inspector Certificador	
INSPECTOR CERTIFICADOR, Lloyd Germánico de México, S. de R.L. de C.V.- proyecto parque eólico “ventosa – la mata”, supervisión y control de calidad en obra en cimentaciones aerogeneradores clipper wind 2.5mw de Energies Nouvelles Edf desarrollo y supervisión de montaje de paneles solares para calefacción para la fundación heinrich böll. superintendente/siecp s.a. de c.v. mantenimientos en carreteras grupo ideal concesionarias del pacífico maxipista Mazatlán Culiacán y Tepic Villa Unión control de calidad y financiero JP macro S.A DE C.V. Supervisión y Control de proyectos para la Delegación Tlalpan: Deportivo y Estacionamiento Vivanco, Imagen Urbana Centro Histórico y Remodelación y Restauración del centro Histórico de la Delegación Plaza Cívica (Restauración con Supervisión del INAH). FTI MEX / T.I.M. S.A. DE C.V./GROUPE USINOR SPRINT METAL (HUAMANTLA, TLAXCALA). Coordinador del proyecto y responsable de la supervisión de la obra civil en el proyecto de la Nave Industrial de la Planta de Trefilados de Sprint Metal. Actividades: Control de Obra, Supervisión, Revisión de Precios Unitarios y Contratación. ADINSA, S.A DE C.V., Superintendente de Obra Civil, encargado de licitaciones. Principales proyectos Construcción de la Biblioteca de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional de México, Demolición C.T.M. XIV, INFONAVIT, Construcción de la red de Riego del Área deportiva de la U.P.A.L.M. Zacatenco Instituto Politécnico Nacional, Reforestación del área de gobierno I.P.N.	

Lic. Teresa del Rocío Márquez Pineda	Organización de la Sociedad Civil
Semillas de Amor, Fundación para niños prematuros, A.C. / Presidenta	
Licenciatura en Psicología	
Diplomado en Recursos Humanos (ITAM); Diplomado en Gerencia de Recursos humanos (UNITEC); Diplomado en Psicomotricidad (UIA); Diplomado en Neurodesarrollo (Universidad Intercontinental); Estimulación Neuromotora (Instituto Nacional de Perinatología). Presidenta y fundadora de la OSC Semillas de Amor. Más de 20 años de trabajo niños con problemas de aprendizaje; 5 años de experiencia psicología neonatal; 5 años de experiencia en estimulación temprana; Desarrollo de programas interactivos para la Universidad Anáhuac; Capacitadora Desarrollo de Personal; Reclutamiento y Selección de Personal (Suprema Corte de la Nación); Coordinación de Evaluación Académica de Servicios (Aeroméxico).	

Biól. Hilda Martínez Villarreal	Organización de la Sociedad Civil
Entornos Educativos, A.C. / Coordinadora de Organización Social	
Licenciatura en Biología	
<p>Coordinadora de Organización Social y Medio Ambiente (Entornos Educativos A.C.), Licenciatura en Biología, Facultad de Ciencias UNAM. Diplomado en Ecología, Gestión Ambiental y Desarrollo Sustentable de la Universidad Iberoamericana. Coordinación del diagnóstico de la situación en el campo, proyectos productivos y de conservación de las mujeres campesinas e indígenas en los Estados de México, Oaxaca y Yucatán. Diseño curricular en materia ambiental en Centros de Día del DIF-D.F., propuestas de actividades, programas y proyectos para las comunidades rurales de las áreas naturales protegidas por parte del Gobierno del D.F. Participación de la Comisión de Recursos Naturales; Diseño del programa de educación ambiental de para tres centros de Educación ambiental; capacitación de educadores ambientales, diseño de materiales y estrategias educativas en la Dirección Ejecutiva de Educación Ambiental del GDF. Docencia: Coordinación del programa de capacitación en la Dir. Ejec. de Educación Ambiental del GDF. Profesional: Coord. del área de Organización social y medio ambiente en Entornos Educativos A.C.; Jefa de la Unidad Departamental de Cuajimalpa en Áreas Naturales Protegidas del GDF, Subdirectora de Comunicación Social de la Dir. Ejec. de Participación Social del GDF, Subdirectora de Vinculación Académica de la Dir. Ejec. de Educación Ambiental del GDF.</p>	

Lic. Ma. Guadalupe A. Martínez Uribe	Organización de la Sociedad Civil
Grupo de Educación Popular con Mujeres (GEM) / Integrante	
Licenciatura en Trabajo Social	
<p>Presidenta (Desarrollo, Sinergias y Empoderamiento, A.C.), Lic. Trabajo Social. Especialización en formación de Educadores de Adultos por la UPN. Participa en Organizaciones de la Sociedad Civil desde enero de 1984 incorporándose al Equipo Pueblo hasta junio de 1991; participando en varias áreas desde Comunidades Eclesiales de Base, el Movimiento Urbano Popular y la Cooperativa Campo - Ciudad, el área de mujeres de Equipo Pueblo; capacitando desde el enfoque de la educación popular a mujeres y hombres de sectores urbanos populares y rurales en diversos temas. En agosto del 2002 colaboró en L Grupo de Educación Popular con Mujeres en el Programa de Empresas Sociales de Mujeres, en este programa en colaboración con dos compañeras desarrollaron la propuesta metodológica en desarrollo empresarial y fortalecimiento institucional. En el año de 2007 se incorporó a la Línea de Derechos Humanos de las Mujeres. En 2008 creó junto con jóvenes la Asociación Civil, Desarrollo, Sinergias y Empoderamiento, con la intención de incorporar a la juventud al desarrollo y propuestas del trabajo con un sentido social. En Desiem existen tres pilares de trabajo: el enfoque de igualdad de géneros; derechos humanos y desarrollo sustentable. En todos estos años de trabajo profesional se ha enfocado más a trabajar con mujeres rurales e indígenas.</p>	

Mtra. Leticia Martínez Gil	Organización de la Sociedad Civil
Fundación Zícara, A. C. / Presidenta	
<p>Estudió la licenciatura en Periodismo y Comunicación Colectiva y Maestría en Comunicación en la UNAM.</p> <p>Diplomados en Mercadotecnia por la Universidad Anáhuac y el Diplomado Líderes Sociales, Programa de Gerenciamiento para las Organizaciones de la Sociedad Civil del ITESM.</p> <p>.. Como docente fue catedrática en distintas universidades como la UNAM, Universidad Anáhuac, Universidad Claustro de Sor Juana, Universidad de Florida, Universidad del Valle de México, entre otras. Ha impartido conferencias sobre Comunicación Educativa, Nuevas Tecnologías, Opinión Pública, Fortalecimiento Institucional y Profesionalización para las Organizaciones de la Sociedad Civil, en diversos Estados del país entre otros. Como investigadora colaboró de investigación para la UNAM, Universidad de Florida y Editorial Contornos, con los temas de Nuevas Tecnologías de Comunicación e Información, Comunicación Educativa por Computadora, Estudios de Migración y Estudios Históricos respectivamente. En su trabajo filantrópico ha coordinado grupos de formación y fortalecimiento institucional a nivel nacional. Fue miembro de la Comisión de Certificación de CERTEZA, Vicepresidenta de Comunicación en la Red por la Infancia, miembro de la Red de Desarrollo Rural Sustentable y de la Red de Salud Mental y Directora de Formación en Fundación Merced. En su vida laboral, es Directora de Zícara Consultores, S.C. y de una agencia comercializadora. En su vida de construcción social, colabora en Fundación Zícara, A.C. y de Zícara Apoya a la Mujer, A.C.</p>	

Biól. Rita Virginia Arenas Rosas	Organización de la Sociedad Civil
Centro Mexicano de Rehabilitación de Primates / Presidente	
Licenciada en Biología, UNAM	
Veinte y nueve años trabajando en investigación en ciencias básicas en el Sector Salud, en el Instituto Nacional de Psiquiatría "Ramón de la Fuente Muñiz". Veinte y seis años de docencia en la carrera de Biología en la Facultad de Ciencias en la Universidad Nacional Autónoma de México. Fundadora y Presidenta del Centro Mexicano de Rehabilitación de Primates, A.C. hace seis años.	

Lic. Víctor Alfredo Mateos Ventura	Organización de la Sociedad Civil
Compartiendo Saberes y Transformando Realidades A.C. / Coordinador de Proyectos Sociales	
Licenciatura en Planificación para el Desarrollo Agropecuario	
<p>Diplomado de Desarrollo Comunitario. Educación Continua, Facultad de Trabajo Social, UNAM. Fortalecimiento de las organizaciones de la sociedad civil. Kalnemi, INDESOL. 5 pasos para constituir un proyecto social. IMDOSOC. He trabajado desde hace más de 9 años, en el sector de las organizaciones de la sociedad civil, laborando en el área de proyectos sociales y productivos, formulando, gestionando, supervisando y evaluando propuestas en ámbitos de desarrollo humano, producción, salud, educación y alimentación. Algunas de las organizaciones en las cuales ha desempeñado cargos: En Fundación Mexicana para el Desarrollo Rural, como analista de proyectos (1 año). En Fundación León XIII, como coordinador general de proyectos (4 años). En Fundación Dar y Amar (DAYA), como gestor de proyectos (1 año). En Fundación Luis María Martínez, como gerente de proyectos productivos (2 años). En Fundación Mujeres y Niños de México, como Responsable de proyectos comunitarios (1 año). En el Carmen, AC, como asesor de proyectos (2 años). Presidente fundador de Compartiendo Saberes y Transformando Realidades, AC. Algunos de los proyectos en los cuales ha participado administrativa y operativamente: a) Establecimiento de Granjas integrales para familias marginadas de Pinotepa Nacional, Oax. b) Establecimiento de Huertos familiares para familias en situación de pobreza. c) Captación de agua en comunidades indígenas de San Cristóbal de las Casas Chiapas. d) Capacitación para socios de cajas de ahorro popular de la costa chica de Oaxaca. e) Identificación de oportunidades comerciales de los productores indígenas de la sierra mixte de Oaxaca. f) Establecimiento de casas de hongo seta, para grupos indígenas de los Altos de Chiapas. g) Promoción de Grupos Productivos Solidarios; apoyo en los procesos de organización, capacitación y comercialización de artesanos de Michoacán. h) Capacitación a mujeres indígenas de Atlacomulco, en producción de ovinos sustentable. i) Talleres de capacitación (prevención de la violencia, salud sexual, prevención de adicciones) para jóvenes y niños en Nezahualcóyotl. j) Promoción de la salud sexual y reproductiva, para jóvenes con discapacidad auditiva en el Distrito Federal k) Empoderamiento social y económico de mujeres artesanas de Tlalpujahua, Mich. l) Capacitación para mejorar la alimentación en Tepetzotlán, estado de México. He dictaminado proyectos desde hace más de 6 años, en el INDESOL. Actualmente, brindo asesoría en proyectos, a organizaciones de reciente creación.</p>	

Mtro. Federico David Muñoz Rivero	Organización de la Sociedad Civil
Construyendo y Creciendo AC / Coordinación de Finanzas y Movilización de Recursos	
<p>Universidad Anáhuac Maestría en Responsabilidad Social (Actual) Universidad Nacional Autónoma de México Licenciatura en Urbanismo Universidad Iberoamericana Ciudad de México Diplomado Espacio público Ciudades Seguras Universidad Autónoma Metropolitana Campus Xochimilco e Instituto de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales del Distrito Federal Fortalecimiento de la Acción de la Sociedad Civil por la Transparencia y el Acceso a la Información Pública en el Distrito Federal 2012 Construyendo y Creciendo AC Coordinación de Finanzas y Movilización de Recursos FOCO A.C. Fortalecimiento para la Organización Comunitaria Ollin A.C. Director del consejo directivo, coordinador de proyectos de Asociación civil y responsable de la gestión, administración, control de presupuestos y responsabilidad social y procuración de fondos CESUP Centro de Seguridad Urbana y Prevención S.C Diseño e instrumentación del Programa de Rescate Social del Espacios Públicos en el Municipio de Cuautla Mor. Espacio Taller S.A. de C.V. Diseño e instrumentación el SIG municipal de Zumpango, Edo México. IMU Instituto Mexicano de Urbanismo A.C. Investigación, diseño y elaboración de proyectos y procuración de fondos MUCHO Mundo de Chocolate A.C. Procuración de fondos, consultor de investigación e intervención social. DGL S.C. Gestión y diseño de proyectos de intervención urbana y social -----Publicaciones Revista Accesos Accesibilidad para personas ciegas y débiles visuales en el Centro Histórico de la Ciudad de México FOCO AC Guía Ciudadana para Prevenir la Inseguridad Noviembre 2012 Dictaminador de proyectos Sociales en INDESOL 2013 Proyectos de cohesión social y productivos Dictaminador de proyectos Sociales en INDESOL 2012 Proyectos en materia de espacios</p>	

públicos, y proyectos productivos Dictaminador de proyectos Sociales en INDESOL 2011 Proyectos de profesionalización a Organizaciones de la Sociedad Civil. Dictaminador de proyectos Sociales en INDESOL 2010 Proyectos de discapacidad y accesibilidad, en comunidades, de alta y baja marginación. Ponencia en el XI Congreso de Investigación sobre el Tercer Sector Agosto 2011 Ponencia en el V Congreso Nacional de Suelo Urbano, Tijuana B.C. Diciembre 2011 Ponencia en el Tercer Congreso Internacional de Arquitectura y Medio Ambiente Ciudad de México Noviembre 2011 Premio al servicio social por la Facultad de Arquitectura Contralor Ciudadano  Programa de Contralores Ciudadanos del Gobierno del Distrito Federal

Lic. Sara Lygeia Murúa Hernández	Organización de la Sociedad Civil
ENCLAVE, EQUIDAD SOCIAL Y TRANSPARENCIA, AC / PRESIDENTA Y APODERADA LEGAL	
Licenciada en Comunicación y Periodismo	
Licenciada en Ciencias de la Comunicación y Periodismo por la UNAM. Periodista e investigadora en temas sociales, activista en ONG como Causa Ciudadana, APN e Incide Social, AC, y asesora en el Poder Legislativo y el Ejecutivo. A partir de 1999 ha desarrollado una labor de investigación en materia de cultura de la legalidad y transparencia en las áreas de desarrollo y asistencia social, publicada en diversos medios de prensa escrita: Financial Times, Revista Proceso, La Jornada, El Independiente, Diario Monitor, El Universal, Reforma, Milenio, Revista En Pleno y Siempre. Ha participado en medio electrónicos en programas de radio con Carmen Aristegui, Denisse Merker, Carlos Loret de Mola, Miguel Badillo, Ricardo Alemán y Ricardo Rocha en Detrás de la Noticia en Radio Fórmula, donde fue colaboradora de 2004 a 2006. Actualmente se desempeña como Presidenta en la Organización Enclave	

Lic. Mónica Ochoa Balcázar	Organización de la Sociedad Civil
Planeta Caoss A. C. / Directora	
Licenciaturas en Comunicación y Periodismo y en Psicología	
Otros estudios en Antropología visual y Fotografía. Intervención en grupos vulnerables a través del audiovisual. Coordinadora de proyectos de investigación y fortalecimiento a OSC: -- - "Actores sociales: experiencias compartidas (2004)". 10 cápsulas audiovisuales. - "Organizaciones de la sociedad civil: testimonios y experiencias (2004)" 9 cápsulas audiovisuales. - "Experiencias compartidas de organizaciones de la sociedad civil, (2005)". 19 cápsulas audiovisuales. - "Prácticas relevantes de OSC, registro audiovisual 2006". 10 cápsulas audiovisuales. - "Miradas urbanas 2006" Cuatro cortometrajes resultado del taller audiovisual dirigido a niñas, niños y jóvenes en situación de riesgo y calle. - " Visiones" 2005 Fotografía con jóvenes de la sierra. Licenciada en Ciencias de la Comunicación y Periodismo, Enep Aragón, UNAM. Lic. Psicología Social, Facultad de Psicología, UNAM. Investigadora social, PLANETA CAOSS, A.C (Cultura, Arte, Orientación, Sociedad y Salud) donde se combina la formación como comunicóloga, periodista y psicóloga en la elaboración de proyectos sociales, educativos y de salud. Autora del texto: Una mujer creadora de imágenes, luces y sonido. Entrevista de semblanza a la cineasta María Novaro, 2003. En 1998. Participación en temas de género y equidad en Once TV, como investigadora de oficios y profesiones de las mujeres en diferentes campos científicos, sociales, económicos y culturales. Publicaciones: María Novaro: creadora de imágenes, luz y sonido. Entrevista de semblanza.	

Lic. José Ernesto Padilla Nieto	Organización de la Sociedad Civil
Trasfondo, A.C / Coordinador	
Licenciatura en Sociología	
Diplomado Derechos Humando, promocion social, Gerontología, Educación para adultos. Gestion de proyectos. 37 publicaciones: pobrezas, niñez, adultos mayores, educación no formal, valores de la democracia. Dirigió 10 años la Fundación para el Bienestar del Adulto Mayor, 17 años dirigiendo Trasfondo A.C., Asesor en la CDHDF, CNDH, Dirección General de Educación Indígena, INEA, DIF, participación en organismos Internacionales.	

Lic. Susana Pulido Alexander	Organización de la Sociedad Civil
Voluntarios Vicentinas Albergue la Esperanza IAP Casa de Asistencia / Administradora	
Profesional en Contaduría Pública	
II Cumbre Iberoamericana de Desarrollo Institucional de OSC, Diplomado en Dirección y Gerencia Social.- Fundación Merced. Diplomado Nacional de Profesionalización de las OSC.- INDESOL y KALNEMI Casa de la Vida AC, Seminario de Excelencia en Gestión.- SSA y Fundación Murrieta AC, Bioética.- IMDOSOC, Metodologías participativas y manejo de grupos.- IMDOSOC, y otros diversos, impartidos por Fundación Merced, CEMEFI, Junta de Asistencia Privada del D.F. y Procura A.C. Administradora de Voluntarias Vicentinas Albergue la Esperanza IAP, desde diciembre de 1997 a la fecha. Autobuses Estrella Blanca, SA de CV.- Auxiliar Contable del Módulo Fiscal 1996 a 1997. Organización Fisa S.A. de C.V. Auxiliar de Auditoría de 1993 a 1994. Pulido Alexander Distribuidores SA de CV.- Asistente Administrativo de 1991 a 1993. Línea Banamex Asistente Administrativo Banca Corporativa. Servicio Social. Otra experiencia Asistencial: Secretaria del Patronato de Fundación San José de Guadalupe de la Familia Vicentina IAP de 1996 a 1998. Presidenta Nacional de Juventudes Marianas Vicentinas de 1995 a 1998. Coordinadora del Consejo Latinoamericano de Juventudes Marianas Vicentinas de 2002 a 2005. Responsable del Comedor San Vicente para indigentes de 1995 a 1997. Representante Legal	

Ing. Everardo Noé Ramírez García	Organización de la Sociedad Civil
Promotores en Desarrollo Competitivo, A.C. / presidente	
Ingeniero	
Participación en la preparación de documentos sobre Proyectos de Inversión tales como: Polo de Desarrollo de la Zona Occidente de la Región Tula-Tepeji, Programa Municipal de Población en el seno del "Comité Municipal de Población" (COMUPO), Análisis técnico-económico del Proyecto de Modernización de Parquímetros en la Zona Comercial del Municipio hasta la adquisición de los mismos, Creación, operación y mantenimiento del Sitio Web Municipal, Coordinación del Diplomado sobre "Conceptos Básicos de la Administración Pública Municipal" impartido vía internet por el INAFED, SEDESOL y UAM (Plantel Xochimilco), Coordinación y ejecución del "Primer Congreso Internacional de la Cultura Tolteca" en homenaje al Dr. Miguel León-Portilla. BANCO NACIONAL DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS, S.N.C. Banca de fomento, promotora del desarrollo nacional que, desempeñándose como instrumento del Gobierno Federal, se enfoca a la atención de las necesidades crediticias de infraestructura y equipamiento urbano; turismo, comunicaciones y transportes; vivienda y apoyo directos a la industria de la construcción.	

Ing. Juan Iván Sánchez Rodríguez	Organización de la Sociedad Civil
Desarrollo Social de Tzompantli AC y Fundación Hagamos más por México AC / Coordinador General y Equipo técnico/Representante Estado de México	
Ingeniero Químico	
Ingeniero Químico con especialidad en Procesos Industriales y en área Ambiental. Diciembre 2004-Agosto 2005. Laboratorio de investigación de Química Orgánica UAM-A, G-209. Octubre 2006-2012. Grupo Universitario "Tzompanco Tepeyac S.C.". Agosto 2007-Septiembre 2009. Escuela Noviembre 2007-Octubre 2009. Laboratorio de investigación de Química de Materiales UAM-A, G-bis. Septiembre 2007-Enero 2009. Laboratorio de investigación de Catálisis y Polímeros UAM-A, Edif. O. Junio 2009-Septiembre 2009. Química Plata S.A. de C.V. Enero 2010-Febrero 2011. CECYTEM-TECAMAC. Enero 2010-Diciembre 2010. UNITEC campus Cuitláhuac. 2011 habilitación ante la SRA. 2012- a la fecha, equipo técnico de la fundación H+X México AC. Desde 2011 Dictaminador externo en el INDESOL.	

Lic. Jaime Beltrán Romero	Organización de la Sociedad Civil
Etnobiología para la Conservación, A.C / Presidente	
Licenciatura en Artes Visuales	
Diplomado: Desarrollo Sustentable, Nueva Ruralidad e Indianidad. Universidad Autónoma de Chapingo, Departamento de Sociología Rural. Curso: Comercialización de libros en México. Casa Universitaria del Libro. UNAM. 12 Años de Experiencia Coordinando El programa de participación y capacitación comunitaria para el rescate del conocimiento etnobotánico tradicional en las comunidades agrarias del Distrito Federal. En 2009 iniciamos la implementación este mismo programa en la	

comunidad lacandona y este año planeamos extender nuestro plan de acción y experiencia en la región Sur Sureste. (1999-2010). Colaboré en la producción de las series "Universos privados", Historia de la Ciencia en México y "La Materia de los Sueños", Producidas por Ad Astra Producciones y Canal 22. (1992- 2004). He trabajado en la producción videográfica de la compañía Museográfica Margen Rojo y Ad Astra Producciones. (2000-2010). Colaboré en la dirección de series educativas, educación a distancia de las materias de Química y Matemáticas, de la Unidad de Televisión Educativa de la SEP. (1994-2000).

C. Roberto Sergio Vega González	Organización de la Sociedad Civil
(Sedepac) Servicio, Desarrollo y Paz, A.C. / Representante Legal	
Estudios en Antropología Social	
Secretario Ejecutivo- Capacitador en temas de organización campesina. Sistematizador de los textos de: Finanzas Sociales y Manejo Comunitario del Agua y Recursos. Docente del Diplomado Nacional de Profesionalización de OSC (INDESOL -VAMOS FDS-CEE). Sistematizador de 5 experiencias (del total de 35 que participaron) Asesor del Centro de Capacitación Campesina (CCC). Sistematizador y entrevistador a funcionarios de gobierno y OCS en Sistematización GDF-CEAAL. Responsable del Programa de Desarrollo Rural. Facilitador del intercambio campesino México-Nicaragua. Asesor del PPP de la UNAG (Sección Nal. de Capacitación). Asesor del PPP de la UNAG (Sección Nal. de Capacitación). Asesor de la Sección Nacional de Capacitación de la UNAG.	

Ing. Juan Victoria Alva	Organización de la Sociedad Civil
Organización de Campesinos y productores de México trabajando por mi pueblo / Presidente	
Ing. Electromecánico	
Diplomado en administración pública Diplomado en medio ambiente y recursos naturales	
Ingeniero Electromecánico. Diputado Federal LX Legislatura por el estado de México. Gerente de mantenimiento y producción en diferentes empresa Jefe de alcantarillado operagua municipio Izcalli Edomex. Asesor en la dirección general operagua municipio Izcalli Edomex Empresa propia taller cerámica y agroindustria	

C P. Altagracia Villarreal Santos	Organización de la Sociedad Civil
OSC Coalición Rural México / Tesorera Mesa Directiva	
Contar Privado	
Varios Diplomados en Economía Solidaria, Seminarios, Encuentros Locales, Nacionales e Internacionales	
Acompañamiento por 40 años a comunidades Indígenas y Campesinas en México, Centro y Sudamérica.18 años de coordinar un taller de Economía Solidaria en el Instituto Cooperativo Interamericano ICI de Panamá. Participante en los Foros Sociales Mundiales desde 2002 hasta la actualidad. Cofundadora e integrante de Redes Internacionales de Socio economía Solidaria. Cofundadora e integrante de varios espacios y redes de Economía Solidaria en México.	

Ing. Clara Arlene Parrazal Avalos	Organización de la Sociedad Civil
YAXKIN-MUPACS, A.C. , IPN / Coordinadora	
Ing. Comunicaciones y Electrónica	
Curso-taller biointensivo de cultivo de alimentos curso de formación de promotoras y promotoras de huertos biointensivos curso ciudadanos con liderazgo	
Fundadora de YAXKIN-MUPACS, A.C. He participado desde el 2009 como coordinadora de brigada en el programa de plan nacional de servicio social para la atención de zonas marginadas, del Instituto Politécnico Nacional. He impartido pláticas, talleres y capacitación de educación ambiental, educación básica, orientación vocacional, fomento cultural, proyectos productivos y de desarrollo comunitario. Ha participado en la atención de grupos vulnerables de comunidades de diferentes estados de la república así como coordinado brigadas de atención a la salud.	

Lic. José Ángel Roldán Parrodi	Organización de la Sociedad Civil
Red para el Desarrollo Rural Sustentable, A.C. / Director General	
Agronomía-Escuela Superior de Agricultura Hermanos Escobar, Cd. Juárez, Chih. Ecología Vegetal-Instituto de Botánica, Universidad de Montpellier, Francia. Cursos y talleres de temas como agroecología, permacultura, manejo de cuencas, conservación de suelos, metodología, agricultura orgánica, psicosocial de Paulo Freire, etc. Artículos diversos en obras colectivas y revistas. Formación de promotores campesinos, coordinación de proyectos de desarrollo rural, agroecología, reforestación, conservación de suelos, capacitación, etc.	

Lic. Carmen Violeta Rivero Gutiérrez	Organización de la Sociedad Civil
Construyendo Ciudades Más Humanas, A.C. / Presidenta Consejo Directivo	
Licenciatura en Sociología Diplomado en Competencias Educativas Promotora rural; Técnico Analista; Jefe Departamento de Evaluación de Proyectos; Catedrática nivel Bachillerato. Como asesora y colaboradora en Organizaciones de la Sociedad Civil en temas relacionados con desarrollo y evaluación de proyectos productivos, elaboración de diagnósticos, trabajo comunitario, integración de grupos de trabajo, desarrollo de proyectos cooperativos, proyectos con mujeres, indígenas y migrantes. Como docente en línea y presencial en Universidad Abierta y a Distancia de México, Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo y Colegio de Bachilleres en diversas materias relacionadas con el área social; en la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Alimentación y Pesca en el área de evaluación de proyectos productivos, analista de proyectos y promotora rural, desarrollo comunitario.	

Biól. Lidia Juan Chimal	Organización de la Sociedad Civil
FAMILIA Y NIÑOS BUCKNER MEXICO AC. PROYECTOS AGROECOLOGICOS / COORDINADOR	
Licenciatura Biología UNAM Elaboración de inventario Arboretum I en Instituto de Biología UNAM Coordinador 2 años de proyectos agroecológicos en Familia y Niños Buckner México AC.	

Lic. Marisol Martínez Villarreal	Organización de la Sociedad Civil
GENERO Y FLOR DE MAIZ A.C. / REPRESENTANTE LEGAL	
Egresada de la FES Aragón de la Universidad Autónoma de México, Licenciatura en Comunicación y Periodismo. Diplomado en Desarrollo Humano por la ITESCO, Diplomado en Terapia Familiar por la FES Aragón Profesora de la materia de Orientación Familiar y Cívica en la Escuela Secundaria Justo Sierra del Municipio de San Cristóbal Ecatepec. Profesora de la materia de Orientación Familiar y Cívica en la Escuela Secundaria Justo Sierra del Municipio de San Cristóbal Ecatepec. Asesoría de ecotecnias y transferencia de tecnología para Entornos Educativos en las comunidades de Oaxaca, Estado de México, Chihuahua, Quintana roo y Tlaxcala. Ha trabajado en el CONAFE como jefe del sucomponente de Promoción y Difusión llevando a cabo la campaña de Fortalecimiento Institucional en los 31 estados de la República Mexicana, campaña de ecología en las escuelas de difícil acceso. Ha trabajado en Coordinación con la Subsecretaría de Educación Pública, la Universidad Pedagógica Nacional y Heurística Educativa AC, en la elaboración de estándares curriculares para el desempeño docente, gestión escolar, y gestión curricular para el alumno, así como la implementación de la fase piloto para 3 estados de la República Mexicana.	

Mtro. Pedro Carta Terrón	Organización de la Sociedad Civil
Iniciativas Humanas y Sociales A.C /	
Maestría en Políticas Públicas Maestría en Políticas Públicas por la UAM, Maestría en Administración, Licenciado en Administración. Asesor de Proyectos de Inversión para Pequeñas y Medianas Empresas, de 1993 a 2001. Consultor Organizacional para Gobiernos Estatales y Federal, desde 2000. Gerencia del Programa de Combate a	

la Corrupción en la SEMARNAT, desde 2002. Consultoría en Evaluación de Programas Sociales (Tortilla – SEDESOL 2001-, Matlapa -INSP 2005). Líder Social desde los 18 años. Empresario Juvenil en Desarrollo Empresarial Mexicano, de 1986 a 1987. Presidente 2006 de Junior Chamber International Metropolitano México (www.Jci.Cc) Presidente de Iniciativas Humanas y Sociales A.C., desde 2007.

Lic. Mauro Augusto Castro Hernández	Organización de la Sociedad Civil
SEDEPAC / Coordinador de proyectos	
Licenciatura en Ciencias de la Comunicación	
Coordinación de proyectos, trabajo en comunidades Indígenas, Proyectos Juveniles, Comunicación Social en colectivos Sociales.	

Lic. Elizabeth Camacho Rodríguez	Organización de la Sociedad Civil
México en la Piel, A.C. /Proyectos / Coordinadora General de Proyectos	
LICENCIATURA	
Seminario en derechos humanos curso de profesionalización nivel II en Indesol actualización de proyectos productivos actualización en rehabilitación para personas con discapacidad congreso internacional del DIF miembro de la mesa de trabajo del CONAVIM curso transversalización de la equidad de género	
Me encargo de realizar los proyectos de mi organización, coordinarlos y presentar los informes correspondientes, he logrado ganar proyectos a nivel gobierno Estatal y Federal, en la ONU y empresas privadas. En 2013 coopere en algunas mesas dictaminando y fue una buena experiencia que me gustaría repetir, he participado en mesas de trabajo en CONAVIM, con CONADIS, la Secretaria de Salud, Inmujeres, CNDH, entre otras. Estoy en constante capacitación para mantenerme actualizada. En 2012 tome en Indesol el nivel II de profesionalización.	

Arq. Emigdia Laura Bautista Bartolo	Organización de la Sociedad Civil
Asociación y Bienestar Emprendedor Hacia la Cúspide (ABEHC) / Presidenta	
Arquitecta (UNAM)	
Desarrollo de actividades como capacitador e instructor comunitario, en el Edo. de México (CONAFE). Graduación de la Licenciatura en Arquitectura. Integrante de la asociación de Scout de México durante 20 años ejerciendo actividades de labor social en beneficio de comunidades con escasos recursos económicos.	

Lic. Arturo Contreras Aguilar	Organización de la Sociedad Civil
Diálogos para el Desarrollo y la Equidad Social, A. C. / Presidente	
Licenciatura en Sociología	
Diplomado en Desarrollo Regional y Relaciones Intergubernamentales. INAP. Diplomado en Desarrollo Comunitario y Economía Informal. Instituto Internacional Histadrut. Israel	
Cuenta con amplia experiencia en el diseño, formulación, ejecución y evaluación de proyectos de desarrollo social y la promoción de la participación social en la aplicación de las políticas públicas orientadas a la superación de la pobreza. Ha contribuido al diseño de programas de formación y actualización curricular de profesores, la elaboración de diagnósticos regionales, la evaluación externa de programas de la SEDESOL y el diseño, impartición, coordinación y evaluación de eventos de capacitación con diferentes actores sociales y funcionarios públicos. Investigador en la valoración del Informe sobre Desarrollo Humano en México (PNUD), Asesor de diferentes organizaciones y coordinador de una Agencia de Desarrollo Local en Hidalgo. Ha ejecutado más de 50 proyectos de desarrollo social.	

Mtra. Laura Mendoza Molina	Organización de la Sociedad Civil
OTRO TIEMPO MEXICO, AC / Presidenta	
Ingeniera Química, Universidad Veracruzana Maestra en Administración de Empresas, UDLA Especialidad en Desarrollo de microrregiones, Centro de Estudios Wizmann, Rehovot Israel.	
15 años en proyectos con grupos vulnerables sobre: desarrollo comunitario, proyectos agropecuarios, equidad de género y cultura de paz.	

C P. María Cecilia González Olvera	Organización de la Sociedad Civil
Ayudemos a Nuestra Comunidad, A.C. / Asesora Fiscal, Administrativa y de Proyectos Sociales.	
Escuela Superior De Comercio y Administración (ESCA) Del Instituto Politécnico Nacional Socio Activo de la Asociación Nacional de Fiscalistas. Net, A.C. (ANAFINET) y de La Asociación Mexicana de Contadores Públicos en Redes Sociales, A.C. (AMCPMX)	
1.-Gerente Administrativo por más de 4 años controlando la empresa en todas sus áreas (Contabilidad, Finanzas, Nominas, Cuentas por Pagar y por Cobrar, Recursos Humanos) 2.- Dictaminador Fiscal como titular de despacho contable, realizamos varias Auditorias Fiscales con Registro de AGAFF propio. 3.- Auditor Interno de Banco Obrero, S.A. por más de 5 años revisión a las áreas de cartera, cheques, ahorros, inversiones, fiduciario. 4.-Analista de controles internos e informáticos de varias empresas cambiando el sistema tradicional a Sistemas Informáticos del Grupo TEA.	

Lic. Ricardo Ruiz Carrillo	Organización de la Sociedad Civil
Fundación Súbete, A. C / Presidente	
Prestador de Servicios Profesionales en la Secretaría de Economía, particularmente en la elaboración de proyectos productivos. Consultor para proyectos productivos con el GDF. Competencia laboral en administración de proyectos en Canadá.	

Mtro. Marcos Juárez Contreras	Organización de la Sociedad Civil
Semillero de Talentos A. C. / Presidente	
En los últimos dos años estamos trabajando con grupos multidisciplinarios para implementación de tecnologías sustentables, aplicables en Unidades Eco-sustentables como son; generador de energía eléctrica continua, implementación de bio-digestores, uso de Bio-gas, Construcción de Granjas Hidropónicas, luz led, captación de aguas pluviales y plantas tratadoras de agua para consumo humano y de riego, se elabora anteproyecto, proyecto, resumen ejecutivo. Con los puntos indicados manejamos transferencia de conocimiento, incremento en la economía familiar para alcanzar un mejor bienestar social.	

Mtra. Emma Catalina Martínez Galindo	Organización de la Sociedad Civil
Trasplante y vida IAP / vocal patronato	
Soy Química con Maestría en ciencia de alimentos, académica 12 años UIA en ingeniería de alimentos. Máster Responsabilidad social Empresarial (con cursos complementarios en gestión de Género) U Barcelona, Diplomado en discapacidad e inclusión, diplomado OSC fundación Merced, cursando máster en discapacidad U Salamanca. Experiencia en Fortalecimiento en OSC actualmente en programas de apoyo a personas que conviven con trasplantes y su re integración Profesora 15 años en la carrera ingeniería de alimentos UIA. Maestría en ingeniería de alimentos. Diplomado OSC Maestría en responsabilidad social corporativa, U de Barcelons curso indicadores de género U Barcelona, diploma inclusión U Anáhuac. En curso maestría en inclusión U de Salamanca	

C. Germán Ramón Del Olmo Galván	Organización de la Sociedad Civil
Revolución Blanca,A.C. / gestión y logística capacitación proyectos productivos	
Técnico Industrial Nivel Medio Superior , Centro de Estudios Tecnológicos México-Alemań Cursos en la PAOT, en la Secretaria del Medio Ambiente, IFAI, ISSSTE y la CDHDF INAPAM sobre atención a adultos mayores, Diferentes cursos sobre Protección Civil. Cursos sobre hidroponía, huertos urbanos. Elaboración de proyectos productivos domiciliarios (tras patio) tales como hidroponía, huerto familiar crianza de caracol. Participante en proyectos por Libre Acceso, A.C. transporte adaptado, mejora de banquetas y espacios libre de obstáculos. Atención a Adultos Mayores en problemas Psicoterapéuticos en la clínica del envejecimiento	

Lic. Maicara Violeta Vera Ramírez	Organización de la Sociedad Civil
Escuela del Agua A.C / Coordinadora de proyectos y seguimiento en campo	
Lic. en Geografía, por la Universidad Autónoma del Estado de México. Curso "Construcción de ecotecnias". Curso "Técnicas en Análisis de Calidad del Agua". Año 2009. Coordinadora del Proyecto "Tratamiento y reciclamiento de aguas grises, para reuso en huertos familiares", financiado por la Alianza de América del Norte para la Acción Comunitaria Ambiental. Año 2012. Participación en la elaboración del Manual de aguas jabonosas, publicado por Hogar Saludable, ICS. Año 2012.Coordinadora del Proyecto de Formación de promotores comunitarios multiplicadores del agua y protectores del río, financiado por el INDESOL. Año 2010Elaboración del proyecto ejecutivo de rescate del río San Miguel, tramo cabecera municipal de Malinalco, financiado por Adopte una Obra de Arte Malinalco. Año 2009.Elaboración del proyecto ejecutivo de rescate del río San Miguel, tramo manantial El Arco-Amate Amarillo, financiado por Fundación Azteca. Año 2008-2009.Participación en la realización de 3 videos documentales: Proceso de Saneamiento del río San Miguel, Agua Buena, Buena Salud y la Multiplicación del Agua I. Año 2009-2010.Delimitación y Elaboración de la cartografía de la Sub cuenca del río Chalma y Micro cuenca del río San Miguel. Año 2010.	

Lic. Esaú Noé Cortes Vargas	Organización de la Sociedad Civil
Infancia y Senectud en Plenitud, A.C. Administración y recaudación de fondos / Director general	
Contador Público de la Escuela Superior de Comercio y Administración del IPN Nutrición y alimentación saludable, Desarrollo del ganado caprino Elaboración e implementación de proyectos asistenciales, así como la recaudación de fondos a través de instancias diferentes al gobierno federal. Recaudador de fondos desde el año 2004 y he trabajado en la elaboración y ejecución de proyectos asistenciales desde el año 2005, los proyectos que he desarrollado han sido: Residencia estudiantil para personas que cursan la licenciatura en el IPN provenientes del interior de la república y de escasos recursos. Donde se les consiguió, albergue durante el tiempo que durara sus carreras, donde contaban con alimentos, cuartos amueblados y biblioteca para apoyo de sus estudios. He trabajado en coordinación con la Lic. En nutrición Fabiola Cortes en temas de prevención de enfermedades metabólicas, control de peso y nutrición, para niños, mujeres y mujeres embarazadas, desde el año 2008. Implementando diversos proyectos encaminados a atacar obesidad, síndrome metabólico, desnutrición, bulimia y anorexia. Se han organizado proyectos de asesoría y jurídica y ejecución de juicios, así como proyectos de atención a los adultos mayores y proyectos con el fin de prevenir temas de violencia intrafamiliar y social en adolescentes y jóvenes.	

Mtro. Roberto De la Peña Cevallos	Organización de la Sociedad Civil
Recreación y Desarrollo Sustentable A. C. / Presidente	
Licenciatura en Administración Maestría en Recreación. Diplomado en Educación Ambiental Diplomado en Cambio Climático Diplomado en Gestión de Organizaciones de la Sociedad Civil. 12 años en la Asociación de Scouts de México en cargos desde lo operativo en programas de educación no formal y educación ambiental hasta administrativos, de formación y estratégicos como las comisiones de recursos humanos, relaciones y actualmente como vicepresidente. Por 5 años en el consejo de administración de Recreación y Desarrollo Sustentable, además de áreas de planeación estratégica, vinculación y procuración de fondos. Destacan las participaciones, incidencia y seguimiento a las conferencias de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático (COP 15, 16 y 17) y sobre Desarrollo Sustentable Río+20. Publicaciones en revistas academias, de divulgación científica y de juventud. Representación a nivel nacional de la red ambiental de jóvenes GEO Juvenil México.	

Lic. Jessica Escobar Dávila	Organización de la Sociedad Civil
Sustentarse A.C. / Consultora	
Licenciada en Ciencias de la Comunicación y Consultora Acreditada por CEMEFI en Responsabilidad Social Corporativa, cuento con un Diplomado en Administración de Instituciones de Asistencia Privada y Responsabilidad Social, una Certificación en Coaching Empresarial, y me he capacitado en temas sobre Herramientas de Gestión de la Responsabilidad Social como: Pacto Mundial, Global Reporting Initiative, CEMEFI, ISO 26000, entre otras. Actualmente curso la maestría en Responsabilidad Social Corporativa en la Universidad Pontificia de Salamanca (fase online).	

Lic. Adriana De la Peza Vignau	Organización de la Sociedad Civil
Espacios Alternativos S.C / Dirección de planeación y gestión de programas	
Licenciada en Nutrición y Ciencia de los Alimentos	
FUNDACIÓN TARAHUMARA JOSÉ A. LLAGUNO, Dirección de programas de nutrición y seguridad alimentaria. Diseño, planeación, coordinación y dirección de estrategias. Construcción de indicadores de impacto, relaciones públicas y responsable ante fuentes de financiamiento de la aplicación eficiente y transparente de los recursos. INSTITUTO NACIONAL DE PERINATOLOGÍA. Internado rotatorio en las áreas: alimentación en el embarazo, banco de leche, Diabetes gestacional, Nutrición y preeclampsia, Nutrición enteral y parenteral, Nutrición en el paciente Oncológico, Nutrición en neonatos y en escuelas públicas. HICONAL (Higiene y Control de Alimentos) Asesora en nutrición, manejo higiénico de alimentos y obtención del Distintivo H. UNIVERSIDAD IBEROAMERICANA Profesora adjunta en las materias de Selección y preparación de alimentos y Sanidad, higiene y legislación. ESPACIOS ALTERNATIVOS S.C. Cooperante en el ejercicio de planeación estratégica de la organización en el programa SEFIA (Servicios Financieros Alternativos) para mujeres de localidades rurales.	

Dra. Marina Yolanda de la Vega Salazar	Organización de la Sociedad Civil
Refugia Centro para la Conservación de la Eco biodiversidad, A. C. / Directora	
Licenciatura en Química Farmacéutica Bióloga Maestría en Ecología Doctorado en Ciencias Biológicas Manejo de Fertilizantes agrícolas Eco toxicología Impacto ambiental en cuerpos de agua dulce. 10 años de experiencia en la industria farmacéutica en control de calidad y producción Investigación en estudios ambientales en cuerpos de agua dulce evaluando contaminación y condiciones ambientales y factores de riesgo para especies en riesgo de extinción y proponer medidas de recuperación ambiental y desarrollo sustentable desde 1994. En la academia y directora de OSC desde 2009. De la Vega-Salazar M Y. (2012). Eficiencia en Plantas de Tratamiento de Aguas Residuales Contribución a la gestión y desarrollo social. 118 P. ISBN 978-6079-53308-3. -De la Vega-Salazar M Y. (2011). Evaluar factores de riesgo de los recursos hídricos en la región centro occidente y determinar medidas de recuperación y protección específico a cada localidad Reporte técnico. Refugia Centro para la conservación de la Eco biodiversidad A. C. 103 P. -De la Vega-Salazar M Y. (2010). Investigar alternativas de aprovechamiento sustentables de la producción primaria de cuerpos de agua dulce eutrofizados como medida de recuperación ambiental en la región centro occidente. Reporte técnico. 104 P. -De la Vega-Salazar M Y. (2011) Posibles factores de riesgo de los peces epicontinentales de México ante el calentamiento global. Avances en Investigación Agropecuaria. 15(2): 65-78. ISSN 0188789-0- - De la Vega-Salazar M. Y. (2009) Mexican Fish: a fauna in threat. In Conservation of Natural Resources N. J. Kudrow Ed. Nova Science Publishers, Inc. P. P. 153-167. ISBN: 978-1-60741178-9 -De la Vega-Salazar M. Y. (2006). Estado de conservación de los peces de la familia goodeidae, que habitan la Mesa Central de México. Revista de biología tropical 54 (1): 163-177. -De la Vega-Salazar M. Y. et al. (2005) Principal Factors in the Decline of the Mexican Endemic Viviparous Fishes (GOODEINAE: GOODEIDAE). (In Uribe M. Grier H. Eds.) Viviparous fishes. New Life Publications. México. P. P. 505-513. -De la Vega-Salazar, M.Y. 2003. Situación de los peces dulceacuícolas de México. Rev. Dif. Ciencias 78:20-30. -De la Vega-Salazar et al. (2003) Threatened fishes of the world: Zoogoneticus tequila (Webb and Miller 1998) (Goodeidae)". Environmental Biology of Fish 68:14 -De la Vega-Salazar, et al. (2003) Ecological evaluations of local extinction: The case of two genera of endemic Mexican fish, Zoogoneticus and Skiffia. Biodiversity and Conservation 12:2043-2056. -De la Vega-Salazar, et al Díaz-Pardo E. (1999) Methyl Parathion Impact on Water Sediment and Benthic Macroinvertebrates from the Ignacio Ramirez Dam in Mexico. Toxicological and Environmental Chemistry. 71: 81-93. -De la Vega-Salazar, et al. (1997) Bioaccumulation of Methyl Parathion and Its Toxicology in Several Species of the Freshwater Community in Ignacio Ramirez Dam in Mexico. Ecotoxicology and Environmental Safety 38: 53-62.	

Ing. Marco Aurelio López Escamilla	Organización de la Sociedad Civil
Xinxi Ko Xinxi AC / Dirección Proyectos Productivos	
<p>Ingeniero Agrícola UNAM-FES Cuautitlan 2000-2005</p> <p>Congresos &#61607; Congreso de Fenología Agrícola. Chapingo México 2003 &#61607; Congreso Nacional Agronómico. Chapingo México 2003 &#61607; Congreso Internacional del Nopal, Chapingo México 2004 &#61607; Congreso Nacional de Horticultura, Chapingo México 2005 &#61607; Congreso de Cactáceas y Euphorbiaceas FESC-Cuautitlán México 2005 &#61607; Seminario de creación de PyMES, Cuautitlán Izcalli, México 2005 Cursos y Talleres &#61607; Alternativas Sustentables de Energía: Biogás, Energía Solar, Chapingo México 2005 &#61607; Cultivos No Tradicionales como alternativa en Zonas Áridas, Chapingo México 2006 &#61607; Importancia y Manejo de Cactáceas de Importancia Económica y Ecológica, FES-Cuautitlán México 2007 &#61607; Elaboración de Arboles Bonsáis FES-Cuautitlán México 2004 &#61607; Diseño de Jardines y Azoteas Urbanas Verdes, SEDEREC, DF 2011 &#61607; Tecnologías Alternativas ITAF, Morelos 2008 &#61607; Estándares de Calidad, AMECE, Distrito Federal, 2009 &#61607; Programas de Financiera Rural, Distrito Federal, 2010 &#61607; Seminario Internacional Autonomía y funcionamiento de los órganos garantes de transparencia, INFODF, México DF, Noviembre 2012 &#61607; Curso en línea: Estrategias de Producción Alternativa Sostenible que contribuyen a la Cruzada Nacional contra el Hambre. INDESOL 2013 &#61607; Curso en línea: Formación de comités comunitarios y auto diagnóstico de necesidades. INDESOL 2013 &#61607; Foro regional: Curso y utilización de la Granada roja; Fundación Guanajuato Produce-INIFAP. Celaya Agosto 2013 Diplomados &#61607; Diplomado de Fortalecimiento de las Organizaciones de la Sociedad Civil 2011, SEDESO-DGIVS, México DF &#61607; Diplomado de Fortalecimiento y Profesionalización de las Organizaciones de la Sociedad Civil 2011, INDESOL-AFHOR; México DF &#61607; Diplomado "Fortalecimiento de la Acción de la Sociedad Civil por la Transparencia y el Acceso a la Información Publica en el Distrito Federal" 2011, INFODF-UAM, México DF</p> <p>TRABAJO EN ORGANIZACIONES CAMPESINAS DESDE HACE 5 AÑOS, ELABORANDO PROYECTOS PRODUCTIVOS Y ESTRATEGICOS, ENFOCADOS EN LA SUSTENTABILIDAD, DESARROLLO COMUNITARIO, FORTALECIMIENTO DE LA ECONOMIA FAMILIAR</p>	

Lic. Gerardo López Zárraga	Organización de la Sociedad Civil
México tercer proyecto / Presidente	
Entrega de alimentos en el Estado de Guerrero, México y Durango. Captación, elaboración y preparación y entrega de alimentos en el hospital general del estado de Durango, capital.	

Mtro. Dante José Torres Ríos	Organización de la Sociedad Civil
Red de Gestión y Asistencia Social A.C. / Presidente	
<p>LIC. RELACIONES INTERNACIONALES U.N.A.M. MTRIA. PSICOLOGIA SOCIAL U.A.M. DR. (C) EDUCACION U.A.E.MOR.</p> <p>DIPLOMADO Profesionalización de las Organizaciones Civiles para la incidencia en el desarrollo social y comunitario de la Ciudad de México". DIPLOMADO EN INVESTIGACION FORMACION COMO PSICOANALISTA Colegio de Psicoterapeutas y Psicólogos Clínicos del Estado de Puebla. Colaborador del proyecto de equidad y educación, y miembro de la Rede Ibero-Americana de Investigacao em Políticas Educacionais RIAIPE</p> <p>http://cyted.riaipe.net/index.php?option=com_docman&task=doc_details&gid=6&Itemid=26</p> <p>Presidente de la Sociedad Mexicana de Educación Comparada SOMECE, adscrita al WCCES (World Council of Comparative Education Societies) para el bienio 2008-2009.</p> <p>Asesor Académico de la Rectoría en la Universidad del Valle de México. Director del Departamento de Ciencias Sociales de la U.V.M. Consultor externo. Cia. De Refrigeración "La Villa" Consultor externo. Telectrónics Corp. Departamento de Tráfico Internacional. SIMCA S.A. de C.V. Libro en coautoría con el Dr. Axel Didriksson Takayagui "De la privatización a la comercialización de la Educación Superior" (2009, coedición Ed. Miguel A. Porrúa, Academia Mexicana de la Ciencia y UNAM) Libro Colectivo "La Educación Comparada en México: un campo en construcción" 2005 por el Dr. Marco Aurelio Navarro Leal, Vicerrector Académico de la U.A.T. Libro colectivo "Gestión de Recursos Humanos en Educación Superior" Coordinado por Elia Marum Espinosa (U de G) y Omar García Ponce de León (U.A.E. Mor.) Revista Alma Mater Quehacer Docente Año 1 No. 3 Título: "Universidad, diversidad, estudiantes y valores" U.V.M. Revista Alma Mater Quehacer Docente Año 1 No. 2 Título: "Tendencias de transformación de la E.S. en América Latina" U.V.M. Revista Alma Mater Quehacer Docente Año 1 No. 1 "Aportes para una caracterización de las instituciones privadas de educación superior en México" U.V.M.</p>	

Ing. Alfredo Rico García	Organización de la Sociedad Civil
Nuestro Amigo México A.C. / Directora General	
Ingeniero en sistemas ITESM, Ecotecnias, energía verde, finanzas internacionales, recaudación de fondos Entrenamientos cooperativos, control de calidad, mercadotecnia, ventas y análisis de mercado y ecotecnias	

Mtro. Juan Orozco Cirilo	Organización de la Sociedad Civil
Madres Solteras por el Avance Social, A.C. / Elaboración de proyectos de desarrollo comunitario	
Constancia de primer año de Maestría en Estrategia Agroempresarial (UACH). Licenciatura en Comercio Internacional de Productos Agropecuarios (UACH).	
<p>Publicación de Artículo Científico "Información de mercados y rentabilidad de la papa (Solanum tuberosum L.) en el Valle de Serdán, Puebla, México." En la Revista Mexicana de Ciencias Agrícolas Vol. 4 Núm. 1 p.103 -114 1 de enero 14 de febrero, 2013. 6to. Autor. Participación en el XIV Congreso Nacional de Ciencias Agronómicas del 25 al 27 de abril de 2013, con la ponencia "La política de administración de riesgo de precios en México y el papel de las organizaciones de productores de maíz en Jalisco". Universidad Autónoma Chapingo. En la modalidad de cartel Constancia. Servicios Integrales de Almacenamiento y Comercialización de México, S.A. de C.V. Período: 2002 al 2012. Desempeño laboral. Del año 2010 al 25 de Abril 2012. Gerente de Desarrollo de Mercado. Desarrollo de Marca, Concepto e Imagen del Instrumento comercial de granos básicos "Del Agricultor" patentada en el IMPI. Del año 2006 al 2009. Gerente de Servicios Institucionales. Programa General de Abasto y Distribución de Fertilizante FIRCO. Del año 2004 al 2005. Gerente de Servicios Logísticos. Programa General de Abasto y Distribución de Fertilizante: Del 03 de Abril de 2002 al año 3003. Gerente de Ventas Institucionales y Organizaciones. Coordinador, organización, operativo y comercial del proyecto de comercialización de 5,000 ton. de Maíz en el Estado de Guerrero. Responsable del Centro de Distribución en Iguala de la Independencia y en Ciudad Altamirano. Comercio Justo México, A.C. Desarrollo de la franquicia "L@ Super Chiquit@s" Coordinar la Investigación de Mercado. Finiquitar el proyecto de Red de distribución de Productos del Campo. Desempeño laboral. Responsable de Módulos de Promoción. Junio de 2001 - Diciembre de 2001.</p>	

Mtra. Natsheli Valdéz González	Organización de la Sociedad Civil
Sustentarse / Consultora	
<p>Con más10 años de experiencia profesional, es Maestra de Comunicación Estratégica por la Universidad de Comunicación y Licenciada en Hotelería por la universidad Les Roches en Suiza y el CESSA en México, con especialidad en Turismo Sustentable. Es Consultora Acreditada por el Centro Mexicano de la Filantropía (CEMEFI) y por Red Puentes para la aplicación de la Herramienta RP ISO-26000. Ha colaborado para la iniciativa privada con empresas como Sodexo, Marsh, Mercer, GNP Seguros, 5M2, CAAAREM, USANA, BCD Travel y BTC Américas. Ha coordinado programas de voluntariado e inversión social corporativa con ChildFund México, WorldVision México, entre otras. Tiene experiencia como voluntaria en AnimaNaturalis y Paseo a Ciegos A.C. Sus principales áreas de experiencia son el desarrollo e implementación de estrategias en RSE y Sustentabilidad, Distintivos ESR, Informes de Sustentabilidad con metodología GRI 3.0, y el desarrollo de eventos eco-sustentables.</p>	

Ing. Alexis Carbajal Cortés	Organización de la Sociedad Civil
Conservación del medio ambiente y desarrollo con equidad / Coordinador	
<p>Ingeniero Agrónomo Inspección orgánica certificada, Certimex. 2003 a 2005 Impartición de diversos cursos de temas relacionados para la producción orgánica certificada en cultivos de maíz, nopal, jitomate, chile, fresa, y hortalizas en la zona rural del Distrito Federal. 2006 Asesor Técnico en el Gobierno del Distrito Federal en la Secretaría del Medio Ambiente programa de Sello Verde. 2007 a 2014 Socio fundador del CEMADE A.C. algunas actividades son: Coordinador de proyecto de INDESOL en los años 2009, 2010 y 2012, coordinador para la construcción de estufas ecológicas del Programa de Microrregiones de SEDESOL en los años 2011 y 2013 en 6 municipios del Estado de México, Coordinador para la construcción de baños dignos Programa de Microrregiones de SEDESOL en el municipio de Luvianos, Estado de México, Elaboración</p>	

de 74 proyectos productivos para los programas de FAPPA, PROMUSAG, FONDO DE COFINANCIAMIENTO, IMPULSO PRODUCTIVO, elaboración de 7 proyectos de INDESOL, elaboración de proyectos de ADL's y ADR en Guerrero y Estado de México. implementación del programa huertos familiares de SEDESOL en los municipios de Zumpahuacán y Sultepec, implementación de programa de Captación de Agua de Lluvia de SEDESOL en el Municipio de Naucalpan.

Lic. Javier González García	Organización de la Sociedad Civil
Dignidad y Solidaridad, A.C. / Coordinador General	
Licenciatura en Trabajo Social	
<p>Lic. en Trabajo Social. Diplomados: Docencia y Desarrollo de Habilidades Gerenciales. En su actividad profesional, dentro del Instituto Nacional de Desarrollo Social, sus funciones eran coordinar y concertar visitas de seguimiento en campo con organizaciones de la sociedad civil (OSC) que participaran en el programa de coinversión social (PCS) con proyectos de desarrollo social, realizar el seguimiento de los proyectos en campo mediante visitas, evaluar los proyectos de forma cuantitativa y cualitativa, elaborar materiales para el seguimiento y evaluación de los proyectos, así como capacitar a los funcionarios públicos de las delegaciones de la SEDESOL que coordinarán el PCS en temas de seguimiento y evaluación. En Dignidad y Solidaridad, A.C. las actividades que desarrolló son: seguimiento y asesoramiento a proyectos apoyados por la institución (productivos), visitas de campo, elaboración de materiales para la presentación de proyectos, seguimiento de actividades y resultados (informe final), elaboración de material promocional, desarrollo de contenidos para elaborar materiales de rendición de cuentas, para las presentaciones institucionales y para la creación de página Web, actualización de las bases de datos de los donantes, elaboración y alimentación de la base de datos de recibos de deducibilidad de impuestos, gestión de documentación ante instancias públicas y privadas, y apoyo en actividades administrativas.</p>	

Lic. Amelia Dominga Hernández Velázquez	Organización de la Sociedad Civil
Iniciativa Global para la Equidad, la Justicia y la Ecología (Inglobal) / Representante Legal	
Licenciatura en Sociología	
<p>Fundó APIS, A.C., Fundación para la Equidad Como coordinadora general y coordinadora de administración. En APIS Fundación para la Equidad, coordinó el trabajo en colonias populares y ejidos de la Comarca Lagunera en Coahuila. Coordinó la capacitación de promotoras de salud de comunidades aledañas a la ciudad de Xalapa en el estado de Veracruz. Como asesora y capacitadora en la incorporación de la perspectiva de género, trabajó con el Colegio de la Frontera Sur y con FONAES en Tabasco. En Yucatán coordinó talleres de incorporación de la perspectiva de género para el personal del Instituto Nacional Indigenista y comunidades del sur del estado. Asesora de la presidenta del DIF municipal. Como coordinadora nacional de Hábitat para la Humanidad A.C. Coordinó el proyecto Mujeres cosechando agua de lluvia en el Estado de México, y colaboró con grupos de productoras organizados por la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas.</p>	

Lic. Consuelo Juárez Trejo	Organización de la Sociedad Civil
Alternativas de desarrollo para el Campo y la Ciudad A.C. / Representante Legal	
Licenciatura en Sociología	
<p>Empleada en diversas Instituciones federales, Secretaría de la Reforma Agraria, Instituto Nacional Indigenista, Procuraduría Agraria, INCA rural,; Investigadora en el Centro de Investigaciones Agrarias, Centro de Estudios Históricos del Agrarismo Mexicano, Proyecto INCA Rural/FAO en el área de capacitación y evaluación campesina. En el GDF Coordinadora del programa de regularización Territorial en Tlalpan, Coyoacán y Xochimilco. Actualmente en la AC Alternativas de Desarrollo en el Campo y la Ciudad, apoyando la sistematización de experiencias de varias organizaciones artesanales, investigadora en un proyecto de sistematización de la política migratoria del GDF. Publicación del proyecto. Coordinadora de la evaluación de los programas de desarrollo social de la Delegación Coyoacán en el DF</p>	

Academia/Especialista

Mtro. Adrián Lozano Toledano	Academia/Especialista
Universidad Autónoma Chapingo / Jefe de Departamento de Enlace y Gestión	
<p>Ingeniero Agrónomo Especialista en Sociología Rural, Maestro en Ciencias en Sociología Rural con Especialidad en Organización Comunitaria y Desarrollo Rural Diplomado en Derecho Rural, Derecho Ecológico y Derechos de los Pueblos Indios Línea de investigación "Organización Comunitaria para el Desarrollo Rural", Temas a. Sensibilización de productores, b.Mecanismos de intervención comunitaria; c.Modelos de redes sociales (Escuelas Campesinas y Centros Comunitarios de Capacitación; d.Modelos de Desarrollo Rural. 1. Artículo: "Los avatares del Desarrollo Rural", en Revista Textual: Análisis del Medio Rural N° 55, México, UACH, marzo de 2011. 2. Capítulo de Libro: "Síntesis del Avance de la Agricultura Orgánica en Tlapacoyan, Veracruz", en Escuelas Campesinas: Memoria del VII Encuentro Nacional, 2009, Universidad Autónoma Chapingo, diciembre 2010. 3. Artículo: "La Ley de Desarrollo Rural Sustentable y la Agricultura de Traspatio: Una opción para incrementar la calidad de vida", en Desarrollo Económico Sustentable y Calidad de Vida, México, UACH-UAEM-IPN, diciembre de 2007. 4. Coordinación y Edición: "Memoria del 1er. Congreso de Investigación y Transferencia de Tecnología Agropecuaria y Forestal en el Distrito Federal", México, Fundación Produce A. C. del Distrito Federal, septiembre de 2007. 5. Capítulo de Libro: "Gestión Organizacional y Administrativa para mejorar los ingresos de citricultores de Veracruz: El caso del Municipio Tlapacoyan", en Innovación Tecnológica y Desarrollo Rural con Pequeños Agricultores, UACH-CP-INIFAP, julio 2007. 6. Autor: "Libreta de Campo", Documento de Transferencia de Tecnología del Proyecto Manejo Integral de Huertas Frutales del D. F., México, Fundación Produce D. F.-Universidad Autónoma Chapingo, mayo de 2007.</p>	

Lic. Francisco Manuel Noriega Echeverría	Academia/Especialista
Consultores en Educación, Desarrollo y Capacitación, S.C (CEDEC) / Director General	
<p>Oceanólogo físico, desarrollo costero sustentable, climatología y meteorología. Facultad de Ciencias Marinas, Universidad Autónoma de Baja California, Ensenada. Administración de proyectos, planeación estratégica, desarrollo organizacional, fortalecimiento de capacidades, evaluación de programas y proyectos. The British Council, Londres, Inglaterra. Especialidad Física y desarrollo sustentable, Universidad Autónoma de Baja California, Ensenada. Director General de CEDEC de 2000 a la fecha. Consultor Ejecutivo para Desarrollo, Educación y Conservación, The British Council México. 1994-2000. Director Ejecutivo, Fondo para la Conservación del Golfo de California, 2003-2004. Presidente de Grupo Ecológico de Tequisquiapan, AC (BIOTEQUIS, AC) 1986-1994. Chef Propietario, Restaurante Kpuchinos, Tequisquiapan, Qro. 1986-1994. Director Ejecutivo, Langostinos del Bajío, SC. 1986-1994. Director General, SUECICA, SC, Ensenada, BC. 1982-1986. Asistente de investigación, Oceanografía Física. CICESE, Ensenada, BC. 1979-1982. Certificado como Consultor Nacional (Nivel 5 de competencia laboral) por CONOCER.</p>	

Mtra. María Eugenia Guadalupe Núñez Gómez	Academia/Especialista
Universidad Anáhuac México Norte / Asistente Académica	
<p>Licenciada en Ciencias de la Comunicación por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente (ITESO) Licenciada en Educación Preescolar Maestra en Ciencias de la Educación Familiar Maestra en Responsabilidad Social por la Universidad Anáhuac México Norte y Estudiante del Doctorado en Innovación y Responsabilidad Social por la Universidad Anáhuac México Norte Diplomado en Gestión Cultural y Formación de Públicos (ITESO) Cursos de actualización docente Curso de Lenguaje de Señas (ITESO) Curso - taller "desarrollo del plan de negocios" (ITESO) Curso sobre Desarrollo Humano (Aguilar - Kubli), Taller sobre derechos de autor (ITESO) Cursos varios sobre música y sensibilización motriz Puesto actual: Seguimiento Estudiantil (2007 - actualmente) Jefa de Control Escolar (2010 - actualmente) Voluntariado: Colaboración en proyectos de inserción para una casa hogar que atiende a niñas en estado de vulnerabilidad, tanto en temas estratégicos para mejora de la casa hogar, como para el desarrollo de estrategias didácticas en educación y formación integral de las niñas. Puestos anteriores: Asistente infantil, Maestra de música, danza, expresión plástica y corporal (1996 - 2006)</p>	

Mtro. José Israel Núñez Birrueta	Academia/Especialista
Universidad Iberoamericana / Coordinador del Taller del Diplomado Espacios Públicos y Ciudades Seguras	
<p>Maestría en Ciencias de Planeación y Sistemas. Universidad La Salle Diplomado sobre Nuevas Formas de Organización del Trabajo. Universidad de Grenoble, Francia e Instituto Nacional de Estudios del Trabajo, STyPS Diplomado en Filosofía Política. UNAM Diplomado en Administración de Proyectos y Metodología de Marco Lógico. CEDEC Consultores Evaluador externo de diseño y de consistencia y resultados de Programas Federales para CONEVAL. Director General Adjunto de Vinculación y Referencia Hospitalaria, Comisión Coordinadora de Institutos Nacionales de Salud y Hospitales de Alta Especialidad, Secretaría de Salud. Director de Programación y Evaluación del Desempeño en la Comisión Federal de Protección contra Riesgos Sanitarios (COFEPRIS), Secretaría de Salud. Director General Adjunto para Asuntos Hemisféricos y Biodiversidad, SEMARNAT. Director de Ingeniería Financiera, Coordinación General de Proyectos de Inversión, Secretaría de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural. Secretario Particular del Subdirector General de Programación, Comisión Nacional del Agua.</p>	

Ing. Clementina Orozco Mora	Academia/Especialista
Sedesol / Jefa de Departamento	
<p>Ingeniería Química, titulada de la Licenciatura, egresada de la Facultad de Química de la UNAM, en Ciudad Universitaria Cursos sobre Equidad de Género, Ética, Protección Civil y Desarrollo Social Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Unidad de Microrregiones como Jefe de Departamento de la Dirección de Operación Territorial. Experiencia de 12 años en la misma área, de los cuales 10 años he participado como dictaminadora. Mis actividades como territorial, es estar en contacto directo con las delegaciones, viajando a los estados que tengo a mi cargo, para hacer un seguimiento puntual de las obras de infraestructura en campo. Parte de mis actividades son: Promover y aplicar la estrategia de Microrregiones con las diferentes Secretarías federales y estatales, los Gobierno de los estados, presidentes municipales y la comunidad beneficiada. Dar seguimiento a la programación, autorización, aprobación, ejecución y avance físico de las obras y acciones del programa PDZP y 3X1 para Migrantes. Capacitar y asesorar al personal de la Red de Microrregiones, en Reglas de Operación del PDZP y 3x1, en promoción social y aplicación de directrices emitidas por la UMR. Coordinar con las Delegaciones la aplicación de estrategias de sensibilización, difusión, capacitación y operación para que las metas Sectoriales del PDZP y 3x1 se cumplan; elaborar reportes, integrar bases de datos y presentación de avance de obras de los estados a cargo. Como elemento rector para cumplir con las metas Sectoriales asignadas, se elabora en conjunto con las Coordinaciones Estatales de Microrregiones el Programa anual de Trabajo, el cual debe de contener objetivo, metas y el cronograma de actividades.</p>	

Dr. Israel Palma Cano	Academia/Especialista
Universidad Autónoma Metropolitana Iztapalapa / Estudiante de Doctorado del Posgrado en Ciencias Antropológicas	
<p>Doctorado en Ciencias Antropológicas Mtro. en Ciencias Antropológicas. Investigador Académico en la investigación denominada: "Metodología de Experiencias Exitosas de las Organizaciones Civiles en el México Contemporáneo". Dicha investigación se celebró en el marco del convenio específico entre la Secretaría de Desarrollo Social, a través del Instituto Nacional de Desarrollo Social, y la Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Iztapalapa, a través del CEDIOC. Del 18 de julio al 18 de diciembre del 2002.*Investigador Académico en la investigación denominada: "Las organizaciones civiles en la Ciudad de México: Mecanismos y estrategias de subsistencia". Dicha investigación se celebró en el marco del convenio específico entre la Secretaría de Desarrollo Social, a través de Instituto Nacional de Desarrollo Social, y la Universidad Autónoma Metropolitana Iztapalapa, a través del CEDIOC. Del 31 de julio de 2003 al 30 de julio de 2004.*Investigador Académico en la investigación denominada: "Evaluación de estrategias de las organizaciones civiles que atienden la violencia contra las mujeres en México". Dicha investigación se celebró en el marco del convenio específico entre la Secretaría de Desarrollo Social, a través de Instituto Nacional de Desarrollo Social, y la Universidad Autónoma Metropolitana Iztapalapa, a través del CEDIOC. Del 31 de mayo al 30 de diciembre de 2004.*Investigador Académico en la investigación denominada: "Las OC's como nuevos vehículos de prevención, atención y denuncia ante la inseguridad y la violencia pública en México". Dicha investigación se celebró en el marco del convenio específico entre la Secretaría de Desarrollo Social, a través de Instituto Nacional de Desarrollo Social, y la Universidad Autónoma Metropolitana Iztapalapa, a través del CEDIOC. Del 27 de agosto de 2004 al 27 de marzo de 2005.</p>	

Dr. Gerónimo Barrios Puente	Academia/Especialista
Universidad Autónoma de Chapingo / Profesor Investigador	
Doctorado en Ciencias en Economía	
<p>Maestría en Ciencias en Economía del Desarrollo Rural, Ingeniero Agrónomo, especialista en Economía Agrícola. Otros estudios en Evaluación de Proyectos, Riesgos Naturales y Emigración Internacional. De 2009-2010, Director de programas de licenciatura de la DICEA. De 1982 a la fecha, Profesor del área de Teoría Económica, Departamento de Economía Agrícola -División de Ciencias Económico-Administrativas (DICEA) de la UACH. En 1989, Director interino del Departamento de Economía Agrícola de la UACH. De 1986-1989, Subdirector Académico del Departamento de Economía Agrícola de la UACH. De 1979-1982, Auxiliar de Investigación en El Colegio de Postgraduados. De 1977- 1979, Profesor de Ciencias Sociales en la Escuela Secundaria Oficial 130 en Texcoco. Publicaciones: "La Emigración Rural Mexicana hacia Estados Unidos y su impacto en las comunidades". "La Modernización del Mercadeo de Productos Agropecuarios". "Desarrollo Económico Sustentable y Calidad de Vida".</p>	

Lic. Tania Elizabeth Romero Sánchez	Academia/Especialista
Centro de investigaciones Interdisciplinarias en Ciencias y Humanidades CEIICH de la UNAM / Asistente de la Directora	
Lic. en Psicología	
<p>Ayudante de investigadoras en el centro de investigación en el que actualmente labora, actualmente ayudante de la directora del mismo cuyos trabajos se abocan a los estudios de las mujeres, ciencia y tecnología. Por otra parte, se ha desempeñado al interior de la Liga Mexicana por la Defensa de los Derechos Humanos, ONG sin fines de lucro, en las áreas de Equidad de Género y Salud Integral brindando apoyo a personas cuyos derechos humanos han sido violentados, organizando diferentes talleres, cursos y pláticas enfocados a la promoción y defensa de los derechos humanos de las mujeres; también se ha desempeñado en la realización y evaluación de peritajes psicológicos. Por otra parte, sus estudios en psicoanálisis le han permitido ejercer la práctica como psicóloga en la práctica privada atendiendo y acompañando a la gente, adultas y niñas, en procesos terapéuticos, así como en la elaboración de diagnósticos clínicos.</p>	

Dra. Aída Imelda Valero Chávez	Academia/Especialista
Escuela Nacional de Trabajo Social / Coordinadora de Laboratorio de Investigación Socio médica	
Doctora en Educación	
<p>Profesora e Investigadora en la Escuela Nacional de Trabajo Social y en el Centro de Estudios Tecnológicos, Industrial y de Servicios No. 5 Ha realizado investigaciones en el área de Enfermedades Neuropsiquiátricas, en el Área Asistencial con menores y adultos mayores, investigaciones sobre inseguridad pública y violencia social e intrafamiliar en el Distrito Federal. Pródromos de esquizofrenia en adolescentes en escuelas secundarias públicas de la delegación Tlalpan y Coyoacán. Tiene publicados también artículos en revistas especializadas. PUBLICACIONES-Trabajo Social en México. Desarrollo y Perspectiva.</p>	

Mtro. Roberto Ismael Vázquez Ochoa	Academia/Especialista
Consultores Financieros Agropecuarios / Dirección General	
<p>Maestría en Ciencias en Economía Organizaciones de Asistencia Privada Ingeniero Agrónomo Fitotecnista de la Universidad Autónoma Chapingo. Otros estudios en: Fisiología Postcosecha en la Universidad de California en Davis. Experiencia financiera, de seguros y valuación en FIDEC-Banco de México y BANAMEX SA; Asesoría y Consultoría Financiera y de Mercados. Docencia, Introducción a los Agronegocios en el Departamento de Fitotecnía de la Universidad Autónoma Chapingo.</p>	

Dr. Roberto Bermúdez Sánchez	Academia/Especialista
UNAM / Profesor Investigador Titular C Tiempo Completo	
Doctorado en Sociología	
Pos doctorado en Historia, Sevilla España. Publicaciones: Teoría y práctica cuestión Agraria. Guía de Economía Política, Panorama Nacional. Investigación en Ciencias Sociales. 40 arts. varios especializados. Cinco libros en conjunto. Dos libros de Poesía y Cuento una novela corta. 30 Artículos en Periódicos. 34 años de antigüedad en la UNAM, Dictaminador en el CCH- Sur, en la ENTS y en FCPS. Director Interino ENTS. Jefe de Educación Continua ENTS. Secretario académico sociología UNAM. Coordinador área rural FCPS Sociología UNAM. Profesor posgrado en Instituto de Estudios Superiores en Administración Pública. Asesor investigación en varias dependencias oficiales del Estado.	

Bióloga Cecilia Aranda Batalla	Academia/Especialista
Universidad del Valle de México- Chapultepec / Docente de asignatura- Biología	
Posgrado- En Biología de la Reproducción, UAM Iztapalapa Licenciatura- Biología, ENEP Iztacala- UNAM Carrera técnica- Técnico Laboratorista Químico, CB1	
Diplomado en competencias docentes de PROFORDEMS Taller para desarrollar la modelización científica en los estudiantes del Bachillerato, UNAM- DGAPA. Curso "Metodología de Investigación I", UVM- Chapultepec Curso "Prevención de adicciones", UVM- Chapultepec	
De formación soy Bióloga, estudie en la ENEP Iztacala de la UNAM y posteriormente realice el postgrado en UAM- Iztapalapa motivo por el cual estuve adscrita como becaria de investigación en la Unidad de Investigación Médica en Nutrición, CMN siglo XXI, IMSS. En el ámbito académico he impartido clases de Biología IV, Biología V y Temas Selectos de Biología en Preparatorias particulares, incorporadas a la UNAM, y en sistema abierto de CENEVAL (acuerdo 286). He asesorado a estudiantes de preparatoria para que participen en las Jornadas de Investigación con las siguientes temáticas: "Darwin en la evolución", "¿Y el bebé... que con la marihuana?", "Y nuestros valores qué con las discapacidades???" y "Tarántulas, monstruos a nuestro favor" También he sido dictaminadora de las convocatorias: Impulso México del IMJUVE, Premio UVM para el desarrollo Social y Programa de Coinversión Social del INDESOL	

Lic. Roxana Denisse Medina Guzmán	Academia/Especialista
Universidad Nacional Autónoma de México / Académico - administrativo	
Licenciatura en Trabajo Social por la UNAM 100% de créditos de Maestría en Administración de Negocios en el Instituto de Estudios Superiores en Administración Pública - SEP	
Diplomado en Administración de los Recursos Humanos en la Escuela Nacional de Trabajo Social	
Impartición de cursos de inteligencia emocional Impartición de cursos de atención individualizada	
Impartición de cursos de peritaje social Impartición de cursos de Fundamentos de la administración	
Impartición de cursos de Programa Operativo Anual Curso de evaluación para el Programa Nacional de Posgrados de Calidad CONACYT Curso de evaluación de políticas educativas Curso de juicios orales	
Curso de elaboración de reactivos Curso de políticas públicas varios cursos	
Actualmente participo en la evaluación de los programas sociales de la Delegación Venustiano Carranza Participo en la División de Estudios de Posgrado de la Escuela Nacional de Trabajo Social dentro del Programa de Maestría en Trabajo Social Perito en materia de Trabajo Social independiente	
Profesora de asignatura de las licenciaturas de Trabajo Social en la UNAM y Seguridad Pública en la Universidad en Abierta y a Distancia de la SEP Coordiné cursos y diplomados del Centro de Educación Continua de Trabajo Social, diseñé programa de seguimiento de egresados y diagnósticos de necesidades de capacitación de trabajadores sociales Laboré como trabajadora social del Hospital Infantil de México y del Hospital Central Norte de PEMEX Colaboré como trabajadora social en la IAP, FFInfantil	

Ing. Celso Barrera Chávez	Academia/Especialista
UNAM FES Acatlán / PROFESOR DE CARRERA, PROFESOR TITULAR	
Ingeniero Civil, Especialidad en Geotecnia, Estudios Realizados en la Facultad De Ingeniería UNAM. Se han tomado 75 cursos de actualización y de didáctica en la UNAM y otras instituciones artículo sobre el sistema de tierra armada. Fes. Acatlán. Notas de la clase de cimentaciones. FES. Acatlán problemarios de la materia de mecánica de suelos. Fes Acatlán ponencia sobre la enseñanza de la mecánica de suelos. 2a. Reunión de profesores de mecánica de suelos, ciudad de Gro.	

Ayudante de residencia constructora TATSA, - supervisor de mantenimiento del conjunto habitacional Tlatelolco, inmobiliaria AISA.- Supervisor de obra fondo de la V FOVISSSTE. Supervisor de obras Delegación Iztacalco D.D.F., Ingeniero Geotecnista Secretaria de Asentamientos Humanos y Obras Públicas (SAHOP), Jefe de Sección de Física Aplicada ENEP. Acatlán, Jefe de Departamento de Física Aplicada, FES. Acatlán, Coordinador General de Estudios Profesionales FES. Acatlán, Coordinador de Geotecnia y Supervisión de Obras, Empresa COSEPSA. Profesor titular "B" de tiempo completo FES. Acatlán, Asesor de Mecánica de Suelos y Supervisión de obras, para banco Banamex, Banco Inverlat, Sofoles, General Hipotecaria, Ing. Comercial América, Finpatria. Elaboración de 60 estudios de mecánica de suelos y geotécnicos para diferentes clientes entre los que se pueden mencionar, estudio para la 2o. etapa de abastecimiento de agua en Huatulco Oax. Estudios para el abastecimiento de agua en nogales Son. Estudio para redes de alcantarillado y agua potable en la Cdes. de Piedras Negras y Cd. Acuña, Coahuila. Estudios para el parque industrial Exportec 2a. etapa, estudio para las instalaciones portuarias en el puerto de Guaymas Son y Ensenada B.C. para la empresa CEMEX.

Mtra. Laura Méndez Olvera	Academia/Especialista
<p>UNAM, FMVZ, Depto. de Economía Administración y Desarrollo Rural / Académica, Lic. Medicina Veterinaria y Zootecnia, FMVZ-UNAM, Maestra en Producción Animal FMVZ UNAM Diplomado en Elaboración de Material Multimedia (Ilce), Diplomado En Asesor A Distancia (Cuaed-Unam)Diplomado En Desarrollo Gerencial (Cnic) Diplomado En Estrategias De Enseñanza-Aprendizaje En MVZ (FMVZ-UNAM)Taller de técnicas de desarrollo rural, Talleres de redacción, elaboración de guiones educativos, elaboración y dictaminación de reactivos para el CENEVAL. Trabajé por más de 12 años en el sistema de universidad abierta de la FMVZ, como editora de más de 15 libros de texto para estudiantes de la especialidad, autora de videos sobre temas de interés en el área, soy asesora del mismo sistema de la asignatura de administración de empresas pecuarias, imparto las asignaturas de Economía pecuaria, administración de empresas y práctica de administración de empresas en el nivel licenciatura de la FMVZ-UNAM, brindo asesoría mediante prestadores de Servicio Social a comunidades rurales en cuestiones pecuarias, he participado en congreso nacionales e internacional con trabajos relacionados con aspectos económicos del sector pecuario. Soy tutora de estudiantes de licenciatura y posgrado. Soy elaboradora y dictaminadora de CENEVAL</p>	

MVZ. Sergio Carlos Ángeles Campos	Academia/Especialista
<p>Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia UNAM / Secretario de Medicina Zootecnia y Extensionismo Licenciatura Medicina Veterinaria y Zootecnia Especialista en Nutrición Animal Maestría en Nutrición Animal producción agrícola temática relacionada con la actividad agropecuaria sustentable utilización de recursos agrícolas en la alimentación animal Nombramiento actual Profesor Titular definitivo antigüedad de 30 años en la UNAM Jefe del Departamento de Nutrición Animal y Bioquímica por 11 años asesor del sistema de Universidad Abierta especialidad Bovinos y ovinos Profesor de Posgrado en la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia Asesor profesional en empresas pecuarias particulares</p>	

Biól. María Flor Soledad Navarrete Cisneros	Academia/Especialista
<p>UNAM / Técnico Analítico Lic. en Biología, UNAM. Pasante M en C Geología Ambiental, UNAM Máster en Derecho Ambiental,UAM-AZCAPOTZALCO en colaboración con la UNIVERSIDAD DE ALICANTE, ESPAÑA. Técnico Analítico en el Laboratorio de Análisis Físicos y Químicos del Ambiente del Instituto de Geografía y Técnico Analítico en el Laboratorio de de Espectrometría de Masas con Plasma de Acoplamiento Inductivo (ICP-MS) del Instituto de Geofísica: Validación de Técnicas Analíticas para la determinación de metales pesados en planta, suelo, agua, trampas de sedimento, sedimento, roca, tierras raras en diversos materiales de referencia internacional (pruebas internacionales de habilidad y confianza para laboratorios analíticos en la geoquímica" con la Open University. Sedesol y Profepa (1992 a 1994) como Técnico Ambiental en el asesoramiento a empresas e industrias en el control de sus contaminantes en los diferentes procesos de la producción, con sustento en la Ley General del Equilibrio Ecológico y Protección al Ambiente (LGEEPA).</p>	

Mtro. Régulo Marín Cortés	Academia/Especialista
Escuela Nacional de Trabajo Social UNAM / PROFESOR DE TEORIA SOCIAL I, II Y III POSGRADO ENTS MAESTRIA EN TRABAJO SOCIAL, Escuela Nacional de Trabajo Social 2010 LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL V MODULO DEL SEMINARIO DE TITULACION EN TRABAJO SOCIAL: DISEÑO, GESTION Y EVALUACIÓN DE PROGRAMAS SOCIALES, CENTRO DE EDUCACION CONTINUA 2007. Diplomado en Teoría Social por la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales UNAM DISEÑADOR, GESTIONADOR Y EVALUADOR DE PROGRAMAS SOCIALES. PROFESOR DE PRÁCTICA REGIONAL Y COMUNITARIA. Sistematización del modelo de intervención Comunidad Diferente, SNDIF 2005. Miembro del Consejo Consultivo ENTS-Fundación Centro Histórico 2012.	

Biól. Sergio Arturo Murillo Jiménez	Academia/Especialista
Instituto Politécnico Nacional / Profesor	
Licenciatura en Biólogo He tomado diversos cursos relacionados con la evaluación del impacto ambiental, la gestión de los residuos sólidos municipales y las aguas residuales, así como la implementación de unidades de manejo y aprovechamiento de la vida silvestre. Profesor de la carrera de Técnico en Ecología desde el 2002, he impartiendo cursos relacionados con el manejo de los recursos naturales, la evaluación de impactos ambiental, y tratamiento de aguas residuales, en la iniciativa privada he participado en la elaboración del inventario forestal nacional región 5, diseño, coordinación e impartición de cursos y talleres de capacitación para el personal de: La: Secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales; Procuraduría Federal de Protección al Ambiente y del Instituto Nacional de Ecología. Con sedes en diferentes estados de la República Mexicana. Coordinador y gestor externo de proyectos de investigación para el Laboratorio de Cordados Terrestres, E.N.C.B., I.P.N. Fundador de YAXKIN-MUPACS, A.C.	

Ing. Jesús Antonio Serrano García	Academia/Especialista
UNAM, Facultad de Ingeniería / Académico	
Ingeniería Eléctrica y Electrónica (Facultad de Ingeniería, UNAM); Especialidad en Eficiencia Energética y Energías Renovables (Universidad de Wismar, Alemania) Diplomado como Consultor en Eficiencia Energética, avalado por TUV Nord Reinland, Alemania. Consultor para diversas empresas en materia de eficiencia energética, y energía eólica desde 2007 y hasta la fecha. Jefe de proyectos de evaluación de recurso eólico en la UNAM y empresas privadas. Gerente general de empresa de servicios para el sector eólico, desarrollo de negocios y nuevos mercados. Académico en la FI-UNAM desde 2008 y hasta la fecha en asignaturas de energías renovables e impactos ambientales de las diferentes formas de generación de energía eléctrica. Ponencias y artículos: "Producción de hidrógeno a partir de la energía producida por la central Eolo eléctrica La Venta II". En el 1er coloquio internacional de sustentabilidad organizado por la Facultad de Arquitectura de la UNAM en 2007. "Diversificación del sector eléctrico mexicano" Congreso Internacional Conjunto (Contribución de la energía nuclear al desarrollo sustentable de América Latina, Cancún 2007. "Análisis y validación de la metodología para calcular la variación de la velocidad del viento con la altura". IEEE Sección México, Acapulco 2008. "Tecnología eólica alemana aplicada en el mercado eólico mexicano" 2º coloquio internacional de sustentabilidad, Facultad de Arquitectura UNAM 2009. Asesor de la Secretaría de Economía para el foro APEC 2011 en Tailandia, con el tema desarrollo verde en PYMES de México. (subtemas definición regional de desarrollo verde, financiamientos y apoyos locales para desarrollo verde). Asesor de la Secretaría de Economía para el foro APEC 2012 en Brunei Darusalam, con el tema de desarrollo verde en PYMES de México (subtemas fomento local y creación de demanda de desarrollo verde, creación de sinergias locales para el fomento del desarrollo verde).	

Mtro. Leonardo Álvarez León	Academia/Especialista
Universidad Nacional Autónoma de México / Profesor de carrera de tiempo completo	
Ingeniero Civil por la UNAM. Maestría en Educación por la Universidad Interamericana para el Desarrollo, filial de la Universidad Anáhuac Guía de prácticas de laboratorio de Resistencia de Materiales I Diversos cursos relacionados con la orientación a los jóvenes universitarios Integrante de la Comisión Local de Seguridad de la FES-Acatlán-UNAM	

Docente de la FES-Acatlán UNAM por 31 años en Resistencia de Materiales para las carreras de Ingeniería Civil y Arquitectura. Responsable de Estudios Técnicos para la construcción de vivienda. Supervisor de obra. Residente de obra civil. Responsable de estudios para transporte carretero, ferroviario y portuario. Supervisor de pruebas de laboratorio de materiales para construcción. Administración de obra en la etapa de estudiante. Estos trabajos fueron ejecutados en distintos momentos para la UNAM, Banamex, Secretaría de Comunicaciones y Transportes, Bancomer, Hipotecarias, Petróleos Mexicanos y para particulares.

Mtra. María de Lourdes Vega Orozco	Academia/Especialista
Independiente. Comunicación y Cultura para el Desarrollo Humano y Social / Consultora, capacitadora y docente.	
<p>Maestría en Filosofía Social Universidad La Salle (2009-2012) Formación en Psicoterapia Existencial Círculo de Estudios en Psicoterapia Existencial (2005-2007) Especialidad en Psicoterapia Gestalt Instituto Humanista de Psicoterapia Gestalt (2002-2004) Especialidad en Desarrollo Humano y Facilitación de Grupos Instituto Humanista de Psicoterapia Gestalt (2001-2003) Maestría en Desarrollo Organizacional Instituto de Estudios de Posgrado en Ciencias y Humanidades(1999-2001) Licenciatura en Administración. Universidad La Salle(1982-1986) c.a. Fotografía Diplomado en Filosofía Universidad La Salle (2009-2010) Diplomado en Filosofía Existencial Círculo de Estudios en Psicoterapia Existencial (2003-2004) Diplomado en Arte. ITAM (1996-1997) Diplomado en Mercadotecnia ITAM (1993-1994) Universidad La Salle. Fundación Bringas Haghenbeck, I.A.P. C. C. San Lorenzo Investigadora y Coordinadora del Programa Con-Vivir. Promoción de una cultura de respeto y solidaridad Indesol Dictaminadora de proyectos para el Programa de Coinversión Social R E S P O N S A B I L I D A D Diseño, coordinación e implementación del Programa. Diseño e impartición de cursos de capacitación para facilitadores, y personal en general. Diseño y coordinación de mesas de trabajo con docentes. Diseño e implementación de pláticas para 300 padres de familia. Modelaje de la metodología del programa de trabajo con niños y jóvenes. Coordinación de juntas con directivos de la Fundación. Diseño y aplicación de encuestas de satisfacción. Coordinación de juntas de resolución de conflictos y asesoramiento personalizado a padres de familia. En Indesol. Evaluación en forma colegiada sobre la elaboración, elegibilidad o no elegibilidad de los proyectos sociales presentados por las OSC en beneficio de la población en situación de pobreza, exclusión social, vulnerabilidad, marginación y discapacidad L O G R O S Impacto estimado del Programa sobre el bienestar de la comunidad: 2360 personas. Entregables: Programa, Guía Con-Vivir para facilitadores, Guía Con-Vivir. "Tips" para papás, Cartas descriptivas y Material didáctico para todas las sesiones. Coordinación de 50 personas para el logro de los objetivos. Influencia en la mejora de la calidad de vida de las personas. Registro a mi nombre de los derechos del Programa en INDAUTOR. Primer proyecto de titulación de la Maestría en Filosofía Social en la modalidad de Acreditación de méritos extraordinarios en proyectos sociales relacionados con los estudios de maestría. Contribución la profesionalización de 24 OSC en temas de Desarrollo Integral, Investigación, Adicciones, Educación de la alimentación.</p>	

Mtra. Rosalina Báez Martínez	Academia/Especialista
UNAM, POSGRADO DE LA FACULTAD DE COTADURÍA Y ADMINISTRACIÓN / Profesor de Asignatura Ordinario Nivel "A"	
<p>&#61607; Licenciada en Relaciones Internacionales, por la Universidad Nacional Autónoma de México. &#61607; Ponente en el Seminario sobre Comercio Exterior, con el Tema: "La Educación y el TLC", llevado a cabo del 7 al 11 de noviembre de 1994, auspiciado por la Asociación Isidro Favela de Relaciones Internacionales, A.C. &#61607; Maestría en Administración de Negocios Internacionales, con Mención Honorífica y propuesta para medalla, en la División de Posgrado de la Facultad de Contaduría y Administración, de la Universidad Nacional Autónoma de México. • Participación en el Premio Anual de Investigación Sobre Corrupción en México año 2003; así como reconocimiento de parte de la Secretaría de la Función Pública y de la Universidad Nacional Autónoma de México. • Ponente en el evento relacionado con Comercio Exterior y Logística: "Expo carga 2010" • Conferencista en la primera jornada académica de la Escuela de Negocios Internacionales de la Universidad del Pedregal, con el tema: "Logística Verde", mayo de 2013. • Estudiante de Doctorado en la Facultad de Contaduría y Administración, UNAM. Profesora de Asignatura Facultad de Contaduría y Administración Todos los respectivos al área de la sustentabilidad, el transporte, la educación y el turismo. Para el proyecto PAPIIME, para la Facultad de Ciencias Políticas de la UNAM: "La Geopolítica y su estrecha relación con la Logística (Corredores Intermodales del Mundo)". Publicada en junio 2011. Para el periódico "la flama", de la organización de jubilados y pensionados de la Universidad Nacional Autónoma de México, se escribieron en 2011, los siguientes artículos: "Terremoto de 1985 y la</p>	

logística en esos años" "El mundo sustentable que necesitamos" "Nuevas tendencias del turismo mundial" En 2012, para el mismo periódico, se escribieron los siguientes artículos: "Hablemos de estadísticas mundiales del turismo" "La apertura de los cielos en México, ¿oportunidad o peligro? En 2013, para el mismo periódico, se escribieron los siguientes artículos: "Qué se espera en México de 2012 a 2018, sobre el plan nacional de logística" En coordinación con el Dr. Lorenzo Manzanilla, se elabora de manera permanente una Compilación de la Revista: "Petróleo y Energía", a partir de 2007 hasta la fecha; misma que se donó a la biblioteca de Posgrado de esta Facultad.

Lic. Edgar Cortés Medina	Academia/Especialista
Consultor independiente / Licenciado Independiente	
Licenciatura en Derecho, Planeación Territorial y Arquitectura	
<p>Desde el 2001 ha realizado diversos proyectos en el sector público y privado y actualmente se desempeña como profesionista independiente. Varios congresos y cursos. Participó en la elaboración del Plan de Desarrollo Comunitario en el Municipio de Allende, coordinado por el Programa Hábitat, Convenio ISSSTE UAM, realizó Programas de Desarrollo en Materia de Salud, Consultoría en Desarrollo Urbano, así como estudios para la Consulta de los Programas de Desarrollo Urbano de Oaxaca, SEDUVI. Trabajó en el Registro de los Planes y Programas adscrito a la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda, Consultoría en Desarrollo Urbano Consulta del Programa Parcial de Desarrollo Urbano para la Delegación Venustiano Carranza, SEDUVI. Participó en el proyecto Sistemas de Información Geográfica como parte de la Revolución Administrativa en materia de la Planeación del Territorio, Subdirección de Regularización de la Tenencia de la Tierra. Participó en el proyecto: Incorporación en el cambio de Uso de Suelo, Consultores Asociados. Realizó estudio para Red de Transporte Público.</p>	

Dra. Antonia Núñez Castrejón	Academia/Especialista
IPN / Profesora	
Dra. en Ciencias Económicas IPN con especialidad en Desarrollo Regional.	
<p>14 años de experiencia en la docencia en el área de Macroeconomía, teoría del crecimiento, econometría y modelos econométricos. Experiencia docente en las Academias de econometría, macroeconomía, crecimiento económico y experiencia en dictaminar Artículos Académicos para la Revista Análisis Económico de la UAM Azcapotzalco.</p>	

M. en C. Marco Antonio González Brizuela	Academia/Especialista
Consultoría / Consultor	
<p>Licenciado en Medicina Veterinaria y Zootecnia por la UNAM (CED. D.G.P. 1158196) Maestro en Ciencias Agropecuarias por la Universidad Autónoma Metropolitana (CED. D.G.P.7768738) CURSO DE ACTUALIZACION EN FISIOPATOLOGIA DE ANIMALES DE ZOOLOGICO (FMVZ, UNAM, 10 y 11 de Octubre de 1982) &#61656; PRIMER SIMPOSIUM SOBRE VENADO COLA BLANCA EN MEXICO (FMVZ, UNAM/SEDUE 7 de Marzo de 1986) &#61656; IV SIMPOSIUM SOBRE FAUNA SILVESTRE (FMVZ- UNAM/AZCARM, 1º de Noviembre de 1986) &#61656; V SIMPOSIUM SOBRE FAUNA SILVESTRE (FMVZ-UNAM/AZCARM, del 3 al 6 de Noviembre de 1987) &#61656; LA INICIATIVA DE LEY DE FOMENTO Y DIFUSIÓN DE LA CULTURA: LO QUE ESTÁ EN JUEGO (Instituto de Cultura Javier Barros Sierra, UPN, 26 de Octubre de 2005) &#61656; ORTOPEDIA, NEUROLOGÍA Y REHABILITACIÓN (UNAM, FMVZ, de Enero a Diciembre de 2008) &#61656; ESTRATEGIA PARA LA BÚSQUEDA AVANZADA DE LA INFORMACIÓN CIENTÍFICA (UAM-XOC-DCBS, del 19 al 23 de Octubre de 2009) &#61656; CONGRESO LA LECHE DEL NUEVO MILENIO (UAM-DCBS, del 4 al 5 de Noviembre de 2009) &#61656; 5º SIMPOSIUM SOBRE FAUNA CINEGÉTICA DE MEXICO (UAP, FMVZ del 5 al 26 de Marzo de 2010) &#61656; ESTRATEGIAS PARA LA ESCRITURA DE ARTÍCULO CIENTÍFICO (UAM-XOC-DCBS, del 24 al 28 de Mayo de 2010) &#61656; ECOSALUD Y LA MEDICINA DE LA CONSERVACIÓN: ¿Hacia una Salud? (Curso de Postgrado, UAM Xochimilco, Cátedra MVZ José Figueroa Balvanera, del 28 de Junio al 3 de Julio de 2010) &#61656; CONGRESO INTERNACIONAL DE BIENESTAR ANIMAL EN ESPECIES PRODUCTIVAS (del 1º al 2 de Diciembre de 2010).</p> <p>SERVICIO SOCIAL (800 horas) ZOOLOGICO "SAN JUAN DE ARAGON", MEXICO, D.F. (1985) GUARDIAS CLINICAS (200 horas) ZOOLOGICO "SAN JUAN DE ARAGON", MEXICO, D.F. (1985) AYUDANTE HONORARIO DE LA CATEDRA "CLINICA DE ANIMALES DE ZOOLOGICO" FACULTAD DE MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA, UNAM C.U. (1985) JEFE DEL DEPARTAMENTO DE CIRUGIA DEL ZOOLOGICO "SAN JUAN DE ARAGON" MEXICO, D.F. (1988) PRACTICA PRIVADA EN PEQUEÑAS</p>	

ESPECIES Y FAUNA SILVESTRE, CLINICA "WILD LIFE" (1985-a la fecha) VISITANTE HONORARIO DE: "THE ZOOLOGICAL SOCIETY OF LONDON (London Zoo: Regent's Park London NW1 4 RY tel. 01-722-3333) 1988 VISITANTE HONORARIO AL 75 ANIVERSARIO DEL: SAN DIEGO PARK AND ZOO 1991 MIEMBRO Y SOCIO FUNDADOR DE ZOOTECNIA ECOLOGICA S.C. (1989-1990) MIEMBRO ACTIVO DE LA MESA DE TRABAJO DE APROVECHAMIENTO RACIONAL DE FAUNA SILVESTRE PARA EL GOBIERNO FEDERAL (1988) MIEMBRO Y SOCIO FUNDADOR DE LA FEDERACION CHINESE SHARPEI DE LA REPUBLICA MEXICANA, S.C.(1990-1994) MIEMBRO Y SOCIO FUNDADOR DE UNIVERSO SILVESTRE S.A. DE C.V. (1998-1999) MIEMBRO DEL CONSEJO DIRECTIVO DEL INSTITUTO NACIONAL DE AUDITORIA AMBIENTAL EN VIDA SILVESTRE, IMAAVIS S. C. (2004-2007) REPRESENTANTE LEGAL DEL CRIADERO DE FAUNA SILVESTRE NATIVA Y EXOTICA DEL RANCHO "EL GUAJOLOTE", Agualeguas Nuevo León.8 (1997-2000) REPRESENTANTE DE TROVAN SISTEMAS DE MARCAJE ELECTRÓNICO POR MICROCHIP. Con AVAL de la SEMARNAP, se han marcado diversos ejemplares de Aves Silvestres, Mono Ardilla (1), Monos Araña (3), y Delfines Tursiops Truncatus (4). (1999). MIEMBRO DE LA COMISIÓN PARA LA ELABORACIÓN DEL PROYECTO DE NMX "QUE ESTABLECE LOS PARÁMETROS MÍNIMOS DE CERTIFICACIÓN PARA LA CONSERVACIÓN, INVESTIGACIÓN Y EDUCACIÓN EN LOS ZOOLOGÍCOS MODERNOS QUE PROMUEVAN EL BIENESTAR ANIMAL", EN LO GENERAL Y EN PARTICULAR, EN EL CAPITULO DE ÉSTA REALCIONADO CON "EVALUACIÓN DE BIENESTAR ANIMAL" (Indicadores fiables y medibles) Y CON LA Dra. Rosalía Pastor Nieto, EN EL "ANEXO DE PRIMATES NO HUMANOS" (2010 a 2012).

Dra. Esther Aurora Ruiz Huerta	Academia/Especialista
Instituto Potosino de Investigación Científica y Tecnológica (IPICYT) / Posdoctorante (Investigación en evaluación de riesgo ambiental)	
<p>Licenciatura: Biología Institución: Universidad Autónoma Metropolitana-Iztapalapa Lugar: México D. F. Seminario de tesis: Introducción a la fitopatología de frutos y semillas en desarrollo. Fecha de inicio: mayo del 1998 Fecha de terminación: julio del 2002 Promedio: 8.72 Servicio social: Compuestos Secundarios presentes en las principales especies arbóreas de matorrales xerófilos y su relación con los patrones de herbivorismo en el campo. Fecha: agosto 2002. Institución: Universidad Autónoma Metropolitana-Iztapalapa Lugar: México, D. F. Maestría: Ciencias Biológicas Institución: Universidad Autónoma Metropolitana-Iztapalapa Lugar: México, D. F. Grado de avance: 100% Tesis: Identificación de cambios histológicos en frutos de Escontria chiotilla para fundamentar indicadores de cosecha. Fecha de inicio: septiembre 2003 Fecha de terminación: marzo del 2006 Promedio: 8.8 Doctorado: Ciencias de la Tierra Institución: Instituto de Geofísica, Universidad Nacional Autónoma de México Lugar: México, D. F. Grado de avance: 100% Tesis: Fitodisponibilidad de metales, su acumulación y efectos en el desarrollo de tejidos de plantas de maíz (<i>Zea mays</i> L.) crecidas en suelo contaminado por influencia minera. Fecha de inicio: septiembre 2008 100% de créditos de Doctorado. Fecha de terminación 8 de junio de 2012 examen de grado</p> <p>Ruiz Huerta Esther Aurora, Armienta Hernández Ma. Aurora. 2008. "Estudio Preliminar del desarrollo en plantas de maíz (<i>Zea mays</i> L.) Crecidas en invernadero con suelo contaminado por influencia minera de Taxco, Guerrero". II Congreso Mexicano de Ecología. Mérida, Yucatán del 16 al 21 de Noviembre. Ruiz Huerta Esther Aurora, Armienta Hernández Ma. Aurora. 2009. "Heavy Metals Effect on the Development of Maize (<i>Zea mays</i> L.), grown on Polluted Soils by Mining Activities". 10 th International conference on the Biogeochemistry of trace elements. Chihuahua, México del 13 al 16 julio. Ruiz Huerta Esther Aurora, Armienta Hernández Ma. Aurora, González Mancera Guillermina. 2009. "Microscopia Electrónica de Barrido en el estudio de los cambios morfológicos del tallo y raíz de maíz (<i>Zea mays</i> L.), por efecto de contaminantes mineros". 10th Inter-American Congress of Electron Microscopy 2009, CIASEM 2009, 1st Congress of the Argentine Society of Microscopy SAMIC 2009. Rosario, Argentina, del 25 al 28 de Octubre. Herrera Fuente Ma. Del Carmen, Vega Ávila Elisa, Ruiz Huerta Esther Aurora y Hahn San Vicente Otto. 2009. "Metabolitos secundarios en follaje y tallo de cinco especies de árboles y arbustos de Zapotitlan de Las Salinas, Puebla". XVIII Congreso Italo-Latinoamericano de Etnomedicina. Ciudad de La Habana, Cuba de 14 al 18 de septiembre. Ruiz Huerta Esther Aurora, Armienta Hernández Ma. Aurora, González Mancera Guillermina 2010. "Efectos de metales en plantas de maíz crecidas en suelos con influencia minera, analizados mediante la técnica de MEB". Primer Simposium de Microscopia Electrónica. México, D. F del 22 al 23 de Abril. Ruiz Huerta Esther Aurora, Márquez Judith, Pelayo Clara y Ponce de León Leticia. 2010. "Observaciones en MEB de brácteas para establecer un índice de corte en frutos de Escontria Chiotilla". Primer Simposium de Microscopia Electrónica. México, D. F del 22 al 23 de Abril. Ruiz Huerta Esther Aurora, Armienta Hernández María Aurora, Aguayo Alejandra, Cenicerros Nora, Cruz Olivia. 2010. "Contenido y extracción secuencial de metales pesados en suelos con influencia minera en función de su disponibilidad para plantas". XXXV Congreso Nacional de la sociedad Mexicana de la ciencia del suelo. Mexicali Baja California, México del 25 al 29 de Octubre. Gómez Bernal Juan Miguel, Santana Carillo Jorge, Romero Martín Francisco, Armienta Hernández María Aurora, Morton Bermea Ofelia, Ruiz Huerta Esther Aurora. 2010. "Especies vegetales asociadas a desechos mineros del jal "El</p>	

Fraille" en Taxco, Guerrero, México". XVIII Congreso Mexicano de Botánica. 21 al 27 de Noviembre en Guadalajara, Jalisco. Ruiz Huerta Esther Aurora, Márquez Judith, Pelayo Clara, Yáñez Lourdes y Ponce de León Leticia 2010. "Cambios Histológicos detectados con microscopia para precisar índice de cosecha en Jiotilla(Escontria chiotilla)". XVIII Congreso Mexicano de Botánica. 21 al 27 de Noviembre en Guadalajara, Jalisco. Gómez Bernal Juan Miguel, Santana Carillo Jorge, Romero Martín Francisco, Armienta Hernández María Aurora, Morton Bermea Ofelia, Ruiz Huerta Esther Aurora. 2011. "Cubierta vegetal creciendo en desechos mineros en el jal "La Concha" en Taxco, Guerrero, México". III Congreso Mexicano de Ecología. 3 al 7 de Abril en la Ciudad de Boca del Río, Veracruz. Ruiz Huerta Esther Aurora, Armienta Hernández María Aurora, González Mancera Guillermina. 2011. "Afectaciones a la anatomía de órganos de maíz desarrollados en suelos impactados por residuos mineros". III Congreso Mexicano de Ecología. 3 al 7 de Abril en la Ciudad de Boca del Río, Veracruz. Ruiz Huerta Esther Aurora, Armienta Hernández María Aurora, Torres Zepeda Jaqueline. 2011. "Cambios morfológicos en el desarrollo y crecimiento de maíz crecido en suelos con influencia minera". III Congreso Mexicano de Ecología. 3 al 7 de Abril en la Ciudad de Boca del Río, Veracruz. Aguayo Ríos Alejandra, Ruiz Huerta Esther Aurora, Armienta Hernández María Aurora, Cruz Ronquillo Olivia, Ceniceros Bombela Nora Elia. 2011. "Determinación de arsénico en plantas de maíz cultivadas en suelos afectados por residuos mineros". Unión Geofísica Mexicana. 6 al 11 de Noviembre en la Ciudad de Puerto Vallarta, Jalisco, México. Gómez Bernal Juan Miguel, Ruiz Huerta Esther Aurora. 2012. Plantas medicinales desarrolladas en residuos mineros de Taxco, Guerrero. Simposium de Plantas Medicinales. 24 de septiembre en Rectoría general de Universidad Autónoma Metropolitana, Distrito Federal.

Gómez Bernal Juan Miguel, Santana Carillo Jorge, Romero Martin Francisco, Armienta Hernández María Aurora, Morton Bermea Ofelia, Ruiz Huerta Esther Aurora. 2010. "Plantas de sitios contaminados con desechos mineros en Taxco Guerrero, México". Boletín de la Sociedad Botánica de México. 87: 131-133. <http://redalyc.uaemex.mx/redalyc/src/inicio/ArtPdfRed.jsp?iCve=57715868011> Ruiz Huerta Esther Aurora, Armienta Hernández María Aurora. 2012. "Acumulación de As y metales pesados en maíz en suelos cercanos a jales o residuos mineros". Revista Internacional de Contaminación Ambiental. 2(28). www.revistas.unam.mx/index.php/rica/article/view/31629 Capítulos de libro Ruiz Huerta Esther Aurora, Márquez Guzmán Judith, Pelayo Zaldívar Clara, Ponce de León García Leticia. 2009. "Identificación de cambios en la cáscara y la pulpa para cosechar oportunamente los frutos de jiotilla". Del libro Estudios de tres cactáceas de la Mixteca Baja, Conocimiento para su uso sustentable. Universidad Autónoma Metropolitana Unidad Iztapalapa, México, D.F. Pag. 95-102. Ramírez Galindo Jesús, Ruiz Huerta Esther Aurora, Ponce de León García Leticia. 2009. "Avances sobre la Estructura de las Semillas y la Germinación en Jiotilla Escontria chiotilla (Weber) Rose". Del libro Estudios de tres cactáceas de la Mixteca Baja, Conocimiento para su uso sustentable. Universidad Autónoma Metropolitana Unidad Iztapalapa, México, D.F. Pag. 85-93. González-Dávila, Osiel, Gómez-Bernal, Juan Miguel, Ruíz-Huerta, Esther Aurora. 2012. "Plant and soil contamination with heavy metals in agricultural areas of Zacatecas and Guadalupe municipalities, Mexico". En: Srivastava, J., (Ed.). Environmental Contamination. Rijeka, Croatia. ISBN 978-953-308-86-0. Capitulo 3. Pp. 37-50. <http://www.intechopen.com/articles/show/title/plants-and-soil-contamination-with-heavy-metals-in-agricultural-areas-of-guadalupe-zacatecas-mexico>

Lic. Elizabeth Gutiérrez Torres	Academia/Especialista
Asociación Civil Creando Oportunidad para Todos / Presidenta	
Licenciado en Economía. Técnico en Agrobiología. Seminario de Cooperativismo, Agricultura Orgánica y Biocombustibles. Diplomado en Desarrollo Profesional y Personal. Oratoria, Declamación y Liderazgo, e Imagen Pública.	

Mtro. Ramón Hernández López	Academia/Especialista
consultor SEDATU / Consultor	
investigación Espacios públicos y capital social 2010 apoyado por INDESOL, coordinador en programa Fomento al Desarrollo Agrario 2009, 2010 EN MAECC A. C. sociólogo y filósofo UNAM coordinador del proyecto de investigación Espacios públicos y capital social 2010 apoyado por INDESOL, coordinador en programa Fomento al Desarrollo Agrario 2009, 2010 EN MAECC A. C. apoyados por la SRA, coordinador de proyecto ORGANIZATE de SAGARPA para MAECC en 2011	

Mtro. David Delgado Viveros	Academia/Especialista
Chapingo / Docente	
Maestría en Ciencias (Biología)	
<p>: Profesor Investigador de Tiempo Completo (Depto. Agro ecología. Universidad Autónoma Chapingo), M.C. Biología. Docente: Facultad de Ciencias UNAM, Escuela de Ciencias Químico Biológicas de la UA de Guerrero, a la fecha. Revisión de proyectos de coinversión en INDESOL, sobre Desarrollo Rural. Revisión de proyectos del certamen juvenil del IMJUVE en el área de Manejo de Recursos Naturales y Desarrollo Rural. Trabajos de colaboración Académica en el área de manejo de recursos naturales y desarrollo comunitario con la organización campesina Sanzhecan Tinemi y la ONG, Grupo de Estudio Ambientales, colaboración en la elaboración de los planes de desarrollo municipal de Texcoco. Organización y Participación en el II, III y IV encuentros nacionales de escuelas campesinas. Ponente en el I, II, III Congreso Internacional de Agroecología en Brasil. Participación como ponente en el congreso de la Asociación Latinoamericana de Sociología Rural en Porto Alegre Brasil. Participación en los congresos de la Asociación Mexicana de Estudios Rurales celebrados en Zacatecas, Morelia y Oaxaca. Participación en el XIII Coloquio de Geografía Rural celebrado en Madrid España. Organizador del Tercer y Cuarto Seminarios Internacionales de Agroecología, celebrados en la Universidad Autónoma Chapingo. Participación y organizador del documento y foro de trabajo para la evaluación propuesta de renegociación del capítulo agropecuario del TLCAN, LIX Legislatura, Cámara de Diputados. Miembro actual del Comité Universitario de Difusión de la Cultura. Mención Honorífica en concurso de Ensayo sobre el hombre y la Tierra" en el área de políticas indígenas y desarrollo. Dirección de 40 tesis, y participación como jurado de 100 tesis, en la UNAM, Universidad Autónoma de Guerrero y la Universidad Autónoma Chapingo.</p>	

Dra. Ana Lilia Coria Páez	Academia/Especialista
IPN, ESCA Tepepan / Docente	
<p>Doctora en ciencias de la administración, investigadora, docente desde hace 20 años en el IPN, a nivel licenciatura y posgrado, trabajos de investigación con productores rurales, competitividad y pequeñas empresas.</p>	

Mtro. Fernando Aguilar Avilés	Academia/Especialista
UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO / ACADÉMICO	
<p>Doctorado en Administración Pública (en proceso de titulación) Maestría en Gobierno y asuntos públicos. Licenciatura en Sociología. DOCENTE EN LA ESCUELA NACIONAL D E TRABAJO SOCIAL / FACULTAD D E CIENCIAS POLITICAS Y SOCIALES / UNIDAD DE ESTUDIOS SOBRE LA JUVENTUD</p> <p>Es licenciado en sociología, maestro en Gobierno y Asuntos Públicos, con estudios de Doctorado en Ciencias Sociales por la UNAM. Desde 1998 es profesor de la licenciatura en sociología de la Facultad de Ciencias Política y Sociales de la UNAM, donde imparte el Taller de Investigación: Sociología de la Juventud. Es también profesor en el Posgrado y en la Especialidad en Modelos de Intervención con Jóvenes, de la Escuela Nacional de Trabajo Social. Desde 2005 es Coordinador de Proyectos en la Unidad de Estudios sobre la Juventud, del Instituto de Investigaciones Sociales de la UNAM, donde se realiza investigación sobre Políticas de Juventud y Modelos de Intervención con Jóvenes. Ha sido miembro del jurado en el Concurso Nacional de Tesis sobre Juventud, organizado por el Instituto Mexicano de la Juventud. Entre sus publicaciones recientes están: En coautoría con Héctor Castillo. "Jóvenes entre la marginación y el estigma social. Bandas y pandillas en la ciudad de Monterrey, Nuevo León" (2011). Artículo publicado en el libro Hormonas, razones y violencias. ¿Qué pasa con los jóvenes y sus familias en el México contemporáneo?; coordinado por Roberto Garda y editado por SEDESOL y la organización Hombres por la Equidad. Coordinó, en 2011, junto con Roberto García Salgado, el libro Jóvenes y cultura en México. Miradas diversas, editado por CONACULTA. Texto en donde publicó dos artículos: 1) "Jóvenes y ciudadanía: del ejercicio del voto a las formas de organización", y 2) "¿Emos vs Punks?, o de cómo desde los medios se construye una imagen y conflicto". En ese mismo año publicó el "Manual para capacitación de funcionarios electorales: Perspectiva juvenil y promoción de la educación cívica y el voto joven" (2011), editado por la organización Civil Fuerza Ciudadana y el Instituto Electoral del Distrito Federal.</p>	

Dr. Ulises Torres Sánchez	Academia/Especialista
ESCUELA NACIONAL DE TRABAJO SOCIAL UNAM / FUNCIONARIO JEFE DE DEPARTAMENTO	
<p>Doctorado en Ciencias de la Educación, Maestría en Trabajo Social, Licenciado en Trabajo Social Desarrollo Humano, comunicación asertiva, metodología de la investigación, Diplomados en evaluación de proyectos e investigación. Cursos Políticas sociales.</p> <p>JEFE DE DEPARTAMENTO DE INTERCAMBIO ACADÉMICO ENTS UNAM COORDINADOR DE BIENESTAR SOCIAL EN TELMEX COORDINADOR DE PROYECTO DE EDUCACIÓN VIAL CON EL BANCO MUNDIAL PUBLICACIONES, Símbolos identitarios de jóvenes en el DF Ética de los licenciados en trabajo social 47 INSTITUCIONES DE TRABAJO SOCIAL EN MÉXICO POBLACIÓN TRANSGENERO</p>	

Mtra. Eugenia Legorreta Maldonado	Academia/Especialista
UIA, Programa de Interculturalidad y Asuntos Indígenas / Asistente	
<p>Maestría en Antropología Social, Licenciatura en Relaciones Industriales Course in Indigenous Rights (University for the Peace)</p> <p>2013 a la fecha Universidad Iberoamericana, México D.F. Asistente en el Programa de Interculturalidad y Asuntos Indígenas. Enero 2013 Participación en el libro colectivo "Tradición, cambio social y desarrollo. Experiencias de vinculación y diálogo intercultural entre universidad, iglesia y comunidades tzeltales del Estado de Chiapas" con la escritura de un capítulo titulado "Identidades en disputa: Mujer, género y comunidad en un pueblo tzeltal de Chiapas". Actividades: Organizar la Feria de Arte Popular Manos Abiertas. Coordinar docentes de la Ibero CM para que impartan clases en el Instituto Superior Intercultural Ayuuk. Coordinar diplomados para profesores que se desempeñan en instituciones interculturales. Participar en diversas investigaciones sobre temas de interculturalidad. 2000 a 2013 Profesor de Asignatura Impartir clases a nivel licenciatura de las siguientes materias: Prácticas Profesionales, Dirección del Factor Humano, Administración de Personal y Taller Hombre Trabajo y Sociedad. Realizar evaluación de desempeño de los estudiantes en las empresas. 1997 a 2012 Universidad Anáhuac México Sur, México D.F. Profesor de Asignatura Impartir clases a nivel licenciatura de las siguientes materias: Multinacionales, Negocios Internacionales, Mercado de la Unión Europea y Mercado de Estados Unidos y Canadá</p>	

Lic. R. Thalía Aguilar Muñoz	Academia/Especialista
UIA, Promoción / Asesora	
Licenciatura en Administración de Empresas (Universidad Iberoamericana)	
Realizo trabajo social en comunidades vulnerables, dando pláticas de equidad de género y discapacidad.	

Ing. Álvaro Vaqueiro Garibay	Academia/Especialista
UIA / Jubilado	
Ingeniero químico por la UIA	
Cursos, poliuretanos.	
Experiencia en producción de productos químicos, ventas, administración, plantas de manufactura en México y el extranjero.	

Mtro. Anton Barón Gaggiona	Academia/Especialista
Especialista Independiente / Especialista Independiente	
Ingeniería electromecánica, Maestría en Transferencia de Calor	

Mtro. Jorge Alberto Escutia Sánchez	Academia/Especialista
UNAM y Maestría en Ciencias Biológicas / Gestión de innovación	
Maestría en Ciencias Biológicas	

Diplomado en gestión de la innovación en el sector agroalimentario. Centro de Ciencia Aplicadas y Desarrollo Tecnológico-UNAM, Instituto Interamericano de Cooperación para agricultura, Red Innovagro. 1 de abril al 3 de mayo de 2013. 150 horas. Curso "Sistemas de naturación en espacios urbanos: azoteas verdes". Programa Universitario de Medio Ambiente, Universidad Nacional Autónoma de México. 27 de febrero al 1 de marzo de 2013. 20 horas. Curso Intensivo de Posgrado "Naturación y mejora ambiental de las áreas verdes urbanas: economía y medio ambiente". Universidad Autónoma de Chapingo y Universidad de Valladolid. 13 al 29 de agosto de 2012. 40 horas. Curso "Forma tu microempresa". Museo Interactivo de Economía y Nacional Financiera. 2 de junio de 2012. 4 horas. Taller "Plan de innovación" Programa de Estancia de Jóvenes en Empresas del Distrito Federal. Instituto de Ciencia y Tecnología del Distrito Federal y Centro de Competitividad de la Caname. 28 y 29 de mayo de 2012. Gestión de la innovación en la industria. Coordinación de Innovación y Desarrollo, UNAM - Consejo Mexiquense de Ciencia y Tecnología. 23 al 25 de noviembre de 2011. Fundamentos de vinculación por proyectos para las Universidades públicas. Universidad Autónoma de la Ciudad de México. 26 y 30 de septiembre, 7, 10 y 14 de octubre de 2011. Taller sobre asesoría en materia de Propiedad Intelectual. Módulo de Patentes del Instituto de Ciencia y Tecnología del Distrito Federal. 17 de agosto de 2011. Taller "Fortalecimiento de tu proyecto empresarial". Coordinación de Innovación y Desarrollo, UNAM. 7 de abril al 23 de mayo 2011. Seminario permanente sobre igualdad social 2010. Secretaría de Desarrollo Social del Gobierno del Distrito Federal. 2010. Nuevos escenarios profesionales: mejoramiento de barrios y gestión de los espacios públicos (Constancia). División de Educación Continua, Facultad de Arquitectura, UNAM. 30 de marzo al 19 de agosto de 2009. Aplicación de la planeación y el diseño participativo en el desarrollo proyectual del mejoramiento barrial. División de Educación Continua, Facultad de Arquitectura, UNAM. 7 de noviembre al 5 de diciembre de 2008. Introducción al estudio de los adultos mayores. Escuela Nacional de Trabajo Social, UNAM. 22 al 26 de octubre de 2007. 10º Ciclo de conferencias, Historia ¿para qué? Academia Mexicana de la Historia. 9 de mayo al 27 de junio 2007. Diplomado en Teledetección y Sistemas de Información Geográfica. Facultad de Ciencias, UNAM. Septiembre 2006 a febrero de 2007. Diplomado en Historia Novohispana. Academia Mexicana de la Historia. 4 de octubre a 4 de diciembre de 2006. Asesor de proyectos de investigación en el área de la ecología vegetal. Proyectista de investigación tecnológica, con experiencia en la vinculación universidad-empresa. Recolecta de ejemplares botánicos y fotografía diagnóstica para estudios de vegetación Como parte de mi formación en la Facultad de Ciencias (UNAM) e interés profesional he colaborado y diseñado proyectos relacionados con descripción florística de diversas regiones.

Mtro. Sergio Alberto Fajardo Escobar	Academia/Especialista
IPN / Docente	
Maestría en Planeación	
Lic. Economía ESE-IPN, Maestría en Planeación UAM-A. Jefe de Departamento de Titulación ESE-IPN, Jefe del Departamento de Economía Política, ESE-IPN, Jefe de Departamento de Política Educativa SPP, Profesor Investigador IPN.	

Mtro. Juan Miguel Gómez Bernal	Academia/Especialista
Universidad Autónoma Metropolitana unidad Iztapalapa / Maestro en Ciencias Biológicas	
Candidato a Doctor en Ciencias de la Tierra, UNAM técnico SRA desde 2010 acreditación en INCA Rural desde 2010 Curso de formación en línea de "Diseño de Proyectos de Desarrollo". Programa de "Formación en línea para el Desarrollo Rural". SAGARPA en conjunto con el INCA Rural. Realizado 1 Junio del 2009 al 25 de Agosto del 2009. 4 cursos en Desarrollo Regional Sustentable con expertise en: 1. Diseño del Proyecto de Inversión: 27-29 de Octubre, 24-26 de Noviembre y 1-3 de Diciembre del 2008. 2. Puesta en Marcha del Proyecto de Inversión en la Empresa Rural: 12-14 de Enero y 16 y 18 de Febrero de 2009. 3. Consultoría y el Desarrollo Empresarial del 16 al 18 de marzo de 2009. 4. Capacitación a Empresas Rurales del 24 al 26 de marzo de 2009. Con una duración de 168 horas totales. México, D. F. UAM-X. Licenciatura en Biología, UAM-I; Maestro en Ciencias, Facultad de Ciencias UNAM; Doctorado en Ciencias de la Tierra, Instituto de Geofísica, UNAM. Presentación de 20 nacionales e internacionales, 1 reporte para CONACYT, trabajo profesional en el Instituto de Geología, UNAM; Centro de Ciencias de la Atmosfera, UNAM y en el Departamento del Hombre y su Ambiente, UAM-X. Además, de 11 curso de desarrollo profesional y cursos impartidos. Varios proyectos realizados con opciones productivas (SRA, FIRA, SAGARPA, etc.). Gómez Bernal Juan Miguel, Santana Carillo Jorge, Romero Martin Francisco, Armienta Hernández María Aurora, Morton Bermea Ofelia, Ruiz Huerta Esther Aurora. 2010. "Inventario florístico de especies encontradas en dos sitios contaminados con desechos mineros en Taxco, Guerrero, México". Boletín de la Sociedad Botánica de México. 87: 131-133. Gonzalez-Davila,	

Osiel, Gómez-Bernal, Juan Miguel, Ruíz-Huerta, Esther Aurora. In press. "Plant and soil contamination with heavy metals in agricultural areas of Zacatecas and Guadalupe municipalities, Mexico". En: Srivastava, J., (Ed.). Environmental Contamination. Rijeka, Croatia. ISBN 978-953-308-86-0.Pp. 1-14.

Dra. América Elvira Hernández Veráztica	Academia/Especialista
--	------------------------------

UIA, UNESCO / Especialista Pueblos indígenas e interculturalidad

Doctorado en Ciencias Sociales

Licenciatura en Relaciones Internacionales (FCPyS). Maestría en Sociología Política (Instituto Mora). Doctorado en Ciencias Sociales, UIA. Ha sido dictaminadora de proyectos para Inmujeres y la Fundación Pfizer. Experiencia en evaluación y diseño de proyectos (consultora y becaria para proyectos) UIA. Participó en la elaboración de un modelo de Responsabilidad Social Universitaria, así como en la evaluación de contenidos y abordajes sobre pobreza en currículos, programas e investigaciones en la UIA. Participó en la elaboración de módulos sobre identidad y cultura en el marco de un programa con la SEP y en la elaboración de una propuesta educativa para la SEGDF así como en la transversalidad de la perspectiva de género en la misma oficina. Formó parte del Consejo Editorial de la revista Iberoforum. Asesora de la Coordinación Nacional de Telesecundaria.

Gobierno Federal

Mtra. Sara Martínez García	Gobierno Federal
-----------------------------------	-------------------------

Instituto Mexicano de la Juventud / Jefa de Departamento de Capacitación, Empleo y Bolsa de Trabajo

Maestría en Políticas Públicas y Gobierno; Licenciatura en Sociología Especialidad Pedagogía para la Formación de Jóvenes y Adultos
 Diseño e implementación de la reingeniería del Departamento de Capacitación, Empleo y Bolsa de Trabajo Redefinir líneas de acción específicas para el desarrollo del programa Redistribución de metas de acuerdo al programa de Mediano Plazo Establecer estrategias para el logro de los objetivos y metas
 Manejo de personal Administrar el uso de recursos financieros asignados al programa Actualizar los documentos técnicos y soportes estadísticos del programa Concertar acuerdos con Instancias públicas y privadas Investigación, Análisis y Sistematización de Información sobre empleo y capacitación
 Diseño y Elaboración de cursos y talleres de capacitación, logrando implementar cuatro talleres.
 Elaboración de Materiales didácticos Diseño e implementación del programa Orientación Vocacional
 Dictaminar proyectos de coinversión social en INDESOL, sobre temáticas de Investigación, Prevención del Delito, Asistencia Social, Desarrollo Regional, desde 2006 a la fecha Jurado Calificador en el Concurso Universitarios por el Desarrollo Agrario, de la Procuraduría Agraria, 2011 y 2012 Jurado en Premio Nacional de la Juventud, 2008 Jurado en el Concurso Nacional de Tesis de juventud, 2008 y 2010 Delegación Política de Coyoacán (Septiembre 1990 a diciembre 1997) Puesto: Jefa de oficina en la U.D. Ecología y Desarrollo

Mtro. Raúl Martínez Navarro	Gobierno Federal
------------------------------------	-------------------------

Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblo Indígenas / Director de Planeación Prospectiva

Químico Farmacéutico Biólogo UAMX. Maestro en Ciencias con la especialidad en productividad agrícola, Instituto Tecnológico Agropecuario de Oaxaca. Especialización en Desarrollo local, OIT. Diplomado en Desarrollo Regional, Colegio Nacional de Economistas Diplomado en Gobierno Electrónico, ITESM Diplomado en Gestión Territorial del Desarrollo Rural; IIEc UNAM Diplomado en Desarrollo Económico y Competitividad Territorial en el Medio Rural, IIEc, UNAM
 Maestro en Ciencias con la especialidad en productividad agrícola. Diplomados en Desarrollo Regional, Gobierno Electrónico, Gestión Territorial del Desarrollo Rural; Desarrollo Económico y Competitividad Territorial en el Medio Rural; Especialización en Desarrollo Local. Actualmente Director de Planeación Prospectiva de la CDI, y asesor del grupo de trabajo de Medio Ambiente y Recursos Naturales del Consejo Consultivo de la institución. Subdirector de Análisis y de Diseño Metodológico en la Dirección General de Evaluación de la CDI. 2004. Asesor en desarrollo sustentable, particularmente en diseño de modelos de monitoreo y evaluación de proyectos de ecoturismo indígena, así como la planeación estratégica de acciones gubernamentales para favorecer la sustentabilidad y equidad en esas iniciativas; en el Instituto Nacional Indigenista/CDI, 2003. Asesor en monitoreo y evaluación de iniciativas de ecoturismo indígena en la Oficina de Representación para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas de la Presidencia de la República, 2002. Director de planeación y evaluación de tres proyectos conjuntos del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo y SEMARNAT, sobre fortalecimiento de la sociedad civil, políticas públicas y desarrollo sostenible en México. Red para el Desarrollo Sostenible de México, A. C., de noviembre de 1996 a marzo de 2001.

Ing. José Juan Martínez Rosario	Gobierno Federal
SEMARNAT / Jefe de Departamento	
Ingeniero Agrónomo Zootecnista	
Director de proyectos Asociación Mexicana de Criadores de Chinchilla A.C.- 1995 -2000. Director de asistencia curricular y productiva.- Consejo Ganadero del Estado de Morelos A.C.- Enlace técnico.- Secretaria de Medio Ambiente y Recurso Naturales.- 2002 -2010. Jefe de departamento de Análisis para Licencias y registros Intensivos.- Secretaria de Medio Ambiente y Recurso Naturales.- 2011.	

Ing. Daniel Moreno Frayre	Gobierno Federal
Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas / Jefe de Departamento	
Ingeniero Agrícola, Universidad Nacional Autónoma de México	
Evaluación de Empresas Reestructuración de Empresas La Agricultura de Pequeña Escala y su Inclusión en el Desarrollo General de México Diseño de Empresas Formulación y Evaluación de Proyectos Agropecuarios Administración de Parques de Maquinaria Agrícola	
Ingeniero Agrícola Titulado especialización en Mecanización Agrícola. Diplomado en administración de Parques de Maquinaria Agrícola en Lucca, Italia. Diversos cursos sobre Diseño y Evaluación de Empresas, Formulación y Evaluación de Proyectos Administración y Contabilidad Básica, Cómputo y Administración Pública. Académico en la Facultad de Estudios Superiores Cuautitlán, de la Universidad Nacional Autónoma de México, como: Ayudante de Profesor de 1980 a 1988, Profesor Asignatura "A" de 1988 a 1991 En las asignaturas: Maquinaria Agrícola I, Maquinaria Agrícola II, Instrumentos de la Tecnología Tradicional y Maquinaria Agrícola Especial. Consultor Agropecuario en Bancomer, S. A., en el Centro Regional de Pachuca, Hidalgo: Inspector de campo de febrero a junio de 1990, Evaluador de Proyectos Agropecuarios, de julio de 1990 a diciembre de 1994. Gerente Regional del Departamento Agropecuario de enero de 1995 a septiembre de 1997. Asesor Técnico en la Administración del Fondo de Financiamiento a Productores Agropecuarios en la Comisión de Recursos Naturales (CORENA) de la Secretaría del Medio Ambiente del Gobierno del Distrito Federal, de junio de 1998 y a diciembre del 2000. Jefe del Departamento de Proyectos en la Dirección General Adjunta del Programa de Atención a Jornaleros Agrícolas de la Secretaria de Desarrollo Social, del 15 de julio del 2001 al 31 de marzo de 2004. Empleo actual: Jefe del Departamento En la Dirección de Operación del Programa de Infraestructura Básica para la Atención de los Pueblos Indígenas de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas a partir de septiembre del 2005.	

Lic. Paula Alejandra Rangel Torres	Gobierno Federal
Secretaría de Desarrollo Social / Jefe de Departamento, Programa Oportunidades	
Sociología	
Sociología de la cultura, género y políticas públicas	
Experiencia laboral en el sector público por más de 5 años en distintas áreas del gobierno federal.	

Ing. Antonio Torres Cruz	Gobierno Federal
Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, CDI / Jefe de Departamento	
Ingeniero Agrónomo	
Especialidad en elaboración de proyectos productivos	
Jefe de Departamento (CDI). Secretaría de la Reforma Agraria (conformación de las figuras jurídicas en las comunidades y ejidos). F.A.O., como evaluador de proyectos productivos, Registro Agrario Nacional, Fondo Nacional para las Empresas Sociales (FONAES) Evaluador y Dictaminación de Proyectos Productivos.	

Lic. Claudia Zambrano Daza	Gobierno Federal
SEMARNAT/Conanp / Jefa de Departamento de Organización y Equidad	
Licenciatura en Sociología, especialidad Rural de la Universidad Autónoma Metropolitana-Xochimilco	
Curso de género del Inmujeres, Curso de Hostigamiento y acoso sexual del Inmujeres; Seminario-Taller Elaboración de presupuestos con perspectiva de género, Semarnat; SEMINARIO VITUAL. LA TRANSVERSALIZACIÓN DE GÉNERO EN LAS ACCIONES Y POLÍTICAS DE MEDIO AMBIENTE, UN	

CAMINO HACIA EL AVANCE DE LA IGUALDAD impartido por CIDHAL, A.C.
Especialidad Rural UAM-Xochimilco. Diplomado en Desarrollo Sustentable y Política Ambiental en México. VI Curso Internacional de Gestión Estratégica del Desarrollo Local y Regional Diplomado en estrategias y técnicas de conservación. Más de 10 años en medio ambiente, con conocimiento y manejo de proyectos y programas de desarrollo regional y comunitario, así como otros instrumentos para el manejo sustentable de los recursos naturales; promoción de participación social con equidad y pluralidad en el medio rural; sensibilización y capacitación en planeación participativa, organización y participación.

Mtra. Guadalupe Marcela Torres Escutia	Gobierno Federal
Sangre de Dragón. A.C. / PRESIDENTA	
<p>Maestría en Estudios Políticos y Sociales en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales.UNAM Licenciatura en Ciencias Políticas y Administración Pública en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales. UNAM Diplomado Pedagogía Facultad de Estudios Superiores Zaragoza UNAM Curso Taller de Psicorprofilaxis Perinatal FES Zaragoza-UNAM Diplomado Internacional "Feminismo, Desarrollo y Democracia" en el Centro de Estudios Interdisciplinarios de Ciencias y Humanidades. UNAM. Impacto de la calidad del apego en el desarrollo emocional. Sus implicaciones en la atención de enfermería impartido en el marco del Programa de Actualización Docente para Profesores de Licenciatura. DGGAPA-UNAM-FES Zaragoza. Los procesos de globalización en el siglo XXI: Política y violencia Seminario Impartido por el DR. Michel Wieviorka de la Ecole Des Hatus Etudes en Sciences Sociales, París en la UNAM-Programa de posgrado en Ciencias Políticas y Sociales Profesora de Asignatura Ordinario Nivel "B" Definitivo en la Carrera de Enfermería. Ciencias Sociales (Teoría) En la Facultad de Estudios Superiores Zaragoza UNAM. Módulos que se imparten: Ecología Humana. Enfermería en el proceso reproductivo, Enfermería Comunitaria, Enfermería en Médico Quirúrgico I, Enfermería en Médico Quirúrgico II Encargada del área de Equidad y Género en la Fundación Mujer A. C.</p>	

Biól. Alejandro Mario Olivera Toro Maya	Gobierno Federal
Semarnat, Dir. Gral. de Impacto y Riesgo Ambiental / Subdirector del Sector Primario	
<p>Licenciado en Biología, Facultad de Ciencias de la Universidad Nacional Autónoma de México (titulado). Maestría en Ciencias, Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura del Instituto Politécnico Nacional (100% de créditos). Diplomado en evaluación de impacto ambiental. Cursos de estadística aplicadas. Cursos varios en materia ambiental y jurídico-ambiental. 15 años en el sector medio ambiente, en el área de impacto y riesgo ambiental dentro del sector gubernamental. 5 años como consultor en materia ambiental. Docente en materias como ecología, estadística, metodología de la investigación a nivel medio superior durante 4 años.</p>	

Dra. Sofía Esperanza Garrido Hoyos	Gobierno Federal
Instituto Mexicano de Tecnología del Agua / Especialista en Hidráulica	
<p>Licenciatura Universidad Fundación Jorge Tadeo Lozano, Bogotá, Colombia. 1984 Maestría Instituto de Investigaciones Ecológicas, Málaga, España.1994 Doctorado Universidad de Granada, Granada, España.1995 Cursos con una duración >40 h. II Curso de Postgrado sobre los Compuestos Fenólicos en Alimentos de Origen Vegetal. Curso Teórico Práctico de Biotecnología y Procesamiento Post-Reactor. Capacitación en la metodología de análisis y pruebas en ósmosis inversa en la remoción de materia orgánica e inorgánica en el agua residual proveniente de la obtención de aceite de oliva. Capacitación en GC/MS y Resonancia Nuclear Magnética. Gestión sostenible de los recursos hídricos un enfoque técnico, social y económico. Programa de Capacitación en las áreas de fisicoquímica, calidad analítica y mantenimiento del laboratorio. Diseño de lagunas de estabilización. Curso Regional CEPIS/OPS de Evaluación-Operación de plantas de filtración rápida. Curso –Taller Iberoamericano sobre lodos de plantas de tratamiento de aguas residuales. Análisis Curricular y de Programas. Ion Exchange and arsenic remediation from drinking water. Presentaciones didácticas. Módulo I. El alumno de los programas de posgrado del IMTA. Ingresó en el Centro Interamericano de Recursos del Agua (CIRA) dependencia académica de la Facultad de Ingeniería de la Universidad Autónoma del Estado de México en 1996 hasta el 2002, donde fue Profesora Investigadora de Tiempo Completo nivel F. Desde su ingreso en el CIRA se desempeño en la línea de Investigación de Tratamiento del Agua y/o aprovechamiento de lodos</p>	

provenientes de plantas de tratamiento de aguas residuales. Cabe destacar el trabajo realizado en la línea de investigación de lodos y biosólidos, en la que ha trabajado en el composteo y en las interacciones químicas, metales principalmente, entre el suelo acondicionado con este tipo de biosólidos con la calidad nutrimental de los cultivos de haba y maíz. En la actualidad trabaja en el Instituto Mexicano de Tecnología del Agua en la Coordinación de Tratamiento y Calidad del Agua, Área de Potabilización, destacando el trabajo realizado en la captación y tratamiento de agua de lluvia para consumo humano en zonas rurales, la remoción de arsénico y cromo de agua de pozo para uso y consumo humano. Y tratamiento de agua de recirculación de torres de enfriamiento. Ha impartido clases ininterrumpidamente desde 1994, como ayudante de profesor de 1994 a 1995 en la universidad de Granada, y como profesora de 1996 a la fecha en los Programas de Posgrado de la Universidad Autónoma del Estado de México y Universidad Nacional Autónoma de México, por videoconferencia en el Instituto Mexicano de Tecnología del Agua. Ha organizado 17 cursos de capacitación en temas relacionados con el tratamiento del agua. Es autora y coautora de 190 publicaciones, de las cuales: 45 son artículos en revistas especializadas con arbitraje, 70 artículos IN Extenso, 18 capítulos de libros, 36 informes técnicos, 14 productos de divulgación, un libro editado, dos libros electrónicos, y cuatro manuales tecnológicos. Ha presentado 33 conferencias por invitación y 40 ponencias en congresos. Bajo su dirección se han concluido 11 tesis de licenciatura, 12 de maestría y dos de doctorado.

Ing. Carl Anthony Servín Jungdorf	Gobierno Federal
Instituto Mexicano de Tecnología del Agua / Especialista en Hidráulica	
<p>Licenciatura, UNAM, Facultad de Ingeniería; Generación 1965 – 1969 Postgrado, Instituto Politécnico Nacional de la Lorena, Francia; Centro de Estudios de Técnicas Mineras. Nancy, Francia. Especialidad de Ingeniero Experto en Explotación de Minas; Generación 1980-81 UNAM, Facultad de Ingeniería; División de Educación Continua; II Curso de Gestión de Proyectos de Inversión; Módulo I: Formulación y Evaluación Financiera de Proyectos de Inversión; y Módulo II: Evaluación Económica y Social de Proyectos; sep – oct de 1989 NAFIN - OEA; Diplomado en Proyectos de Inversión. Diploma con reconocimiento de la Organización de Estados Americanos; junio de 1990 a mayo de 1991.</p> <p>Instituto Mexicano de Tecnología del Agua mayo de 1989 a la fecha Especialista nivel III (Investigador asociado C). Actividades: investigar, asesorar y capacitar, en temas de economía de la ingeniería hídrica, como: evaluación de proyectos, costeo, elaboración de tarifas y planeación. Actualmente, da apoyo técnico al área de relaciones internacionales del instituto en aspectos en los que se involucra o requiere discusión técnica. UNAM, desde octubre de 1983 a la fecha. Profesor titular A de la asignatura de "Evaluación de proyectos de inversión", de la Facultad de Ingeniería; profesor de asignatura de las materias: "Explotación de minas a cielo abierto" (antes "Minería de superficie y del carbón") y "Operaciones auxiliares para la explotación de minas" (antes "Servicios para la explotación de minas"). Otras materias impartidas; Evaluación de proyectos hidráulicos (en el Postgrado); Seguridad e Higiene para la minería. Miembro del Consejo Técnico de la Facultad de Ingeniería, titular y suplente. Miembro del comité de carrera. APLICACIÓN DE COSTOS ÍNDICE DE PLANTAS DE TRATAMIENTO DE AGUAS RESIDUALES: IMTA-CONAGUA, 54 pp. México 2002, ISBN 968-5536-86-4. ANÁLISIS SOCIOECONÓMICO DE PROYECTOS PARA CONTROL DE INUNDACIONES; "Las ciencias del agua en Morelia, aplicaciones frente a los retos del siglo XXI"; Capítulo 21, pp. 279 a 289; IMTA – Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo; México, 2005. ISBN-968-5536-44-4. SANEAMIENTO Y SALUD: ENFERMEDADES DIARREICAS EN CHIAPAS; "El Agua en la Frontera México-Guatemala-Belice", pp. 333-352, Colegio de la Frontera Norte, Chiapas, México 2005, ISBN 970-9712-01-2.</p>	

Lic. Dalaí Serrano Alavez	Gobierno Federal
Secretaría de Comunicaciones y Transportes / Analista de Descripción y Valuación de Puestos	
<p>-Lic. en Desarrollo Comunitario (Cursando actualmente) - Universidad Abierta y a Distancia de México. -Lic. en Psicología - Universidad Regional del Sureste, Oaxaca, Oax. -Carrera Técnica en Operador de Microcomputadoras - CECABEN Oaxaca, Oax. +Diplomado en Género y Política Instituto Mexicano de la Radio e Iniciativa SUMA.+Curso de Negociación, Programa de Capacitación a Distancia para Trabajadores (PROCADIST). Secretaría del Trabajo y Previsión Social.+ "Curso de Valuación de Puestos para Sector Público", HayGroup México y Centroamérica.+ "Curso de Planeación", Programa de Capacitación a Distancia para Trabajadores (PROCADIST). Secretaría del Trabajo y Previsión Social.+ Programa de Fortalecimiento y Profesionalización para las Organizaciones de la Sociedad Civil" Indesol.+ "9º Seminario Internacional Sobre Violencia Familiar en el Distrito Federal, Políticas Públicas y Programas en casos de Violencia Familiar de Alto Riesgo". Gobierno del Distrito Federal/DGIDS.+ "Coloquio de Reflexiones para una Comunicación Libre de Violencia, Mujeres y Medios"</p>	

Servidor Público Federal en la Secretaría de Comunicaciones y Transportes en el área de Recursos Humanos: Perfilamiento de Puestos, Análisis de Estructuras Orgánicas Funcionales, asesoría en la elaboración de los perfiles de puesto. Operación del Sistema Rhnet-Meta4 y SIVAL (Validación de Valuación de Puestos). Docente en Línea en la Universidad Abierta y a Distancia de México (UnADM-SEP): Dirigir las actividades de aprendizaje, así como el desarrollo del curso para cubrir los temas de las asignaturas, a través de la metodología de enseñanza y evaluación, Evaluar el progreso académico de los estudiantes, para detectar las áreas de mejora e implementar estrategias de apoyo para conseguir los resultados esperados, Proponer actividades para reforzar y ampliar la comprensión de los temas de las asignaturas. +Psicólogo en atención psicológica a Mujeres en Situación de Violencia de Género en el Instituto de la Mujer Oaxaqueña (IMO) en la Unidad de Atención de Mujeres en Situación de Violencia de Género. +Docente en el Colegio Libre de Estudios Universitarios de Oaxaca en la materia de Bases Biológicas de la Conducta. +Dictaminador en Indesol en los proyectos del PCS 2012 y 2013. +Servicios de Asesoría y Apoyo en Voluntariado Presencial y Virtual. +Analista de Descripción de Puestos de la DGRH de la SCT. +Atención a Mujeres y Adolescentes Víctimas de Violencia de Género (Inst. de la Mujer Oaxaqueña). +Atención Psicológica Profesional en el área clínica (7 años). +Atención en el Centro de Atención Rural al Adolescente (IMSS). +Colaboración con la ONG "Muger, A.C." (Mujeres Unidas en Torno al Género, la Equidad y la Reivindicación), dando Atención Psicológica a Mujeres Víctimas de Violencia de Género.

Mtro. Elías Ponce de León Ocegüera	Gobierno Federal
Conadis / Director de área	
<p>Universidad Autónoma Metropolitana, licenciatura en Antropología Social. Universidad de la Comunicación, Lic. en Publicidad. TEC de Monterrey, Maestría en Mercadotecnia, especialidad en Mercadotecnia Social. Indiana University, Master en Procuración de Fondos. Cruz Roja Mexicana, Técnico en Urgencias Médicas, especialidad en Casos de Desastres, Cruz Roja Americana, Técnico en Logística para</p> <p>Alta Dirección Efectiva en Negocios, Wise International. Fotografía Profesional, Colegio Americano de Fotografía y Publicidad. Diplomado en Mercadotecnia Social para Organizaciones Filantrópicas, Organización de las Naciones Unidas</p> <p>Por más de 20 años me dediqué a la publicidad y Mercadotecnia en las mejores agencias del ramo en México. Paralelamente he ofrecido mis servicios voluntariamente por más de 40 años a la Cruz Roja Mexicana y la Asociación de Scouts de México. Hoy soy fundador y presidente de Dialéctica Altruista A.C. ayudando a grupos vulnerables en discapacidad. Al día de hoy dirijo varios proyectos de interés regional y federal, tales como centros de trabajo para personas con discapacidad, coinversión social con fondos de la iniciativa privada con el tema de accesibilidad y transportación especializada para personas en sillas de ruedas. Soy Comisionado Nacional de la Asociación de Scouts de México en el área de Procuración de Fondos, Grupos Vulnerables y Desarrollo Institucional. 044 55 32 00 96 66</p>	

Lic. Guiuliana Odeth González Manzanares	Gobierno Federal
Secretaría de Desarrollo Social / Subdirectora de Enlace	
<p>Licenciatura en Derecho. Universidad La Salle, Facultad de Derecho. Titulada Licenciatura en Psicología. Universidad Autónoma de México. Facultad de Psicología. En curso</p> <p>&#61607; Relacionado con Derechos Humanos Diplomado Universitario en Temas Selectos de Derecho Parlamentario, impartido por la Universidad Iberoamericana Ciudad de México (Junio-Septiembre del 2008). &#61607; Relacionado con Desarrollo Sustentable Diplomado en Derecho Ambiental y Recursos Naturales por el Instituto Tecnológico Autónomo de México ITAM (Junio 2010 a Mayo 2011)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Durante 2007-2008 laboré en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, como asesor de la Comisión de Población y Desarrollo, realizando acciones de investigación de las problemáticas sociales y propuesta de solución legislativas, así como, propuesta a iniciativas de reformas y adiciones a la normatividad local. 	

Lic. Ada García Cortés	Gobierno Federal
SAGARPA / Directora de área	
<p>Licenciada en Sociología. UNAM, Especialista en Formación de Formadores. Crefal, Maestría en Políticas Públicas y Gestión Educativa. Crefal. Trunca</p> <p>Diplomados en Gestión Institucional para el Desarrollo Territorial con Enfoque al Medio Rural.UNAM. en proceso: El Acceso de las Trabajadoras al Poder Legislativo. UAM Xochimilco- Fundación Friedrich Ebert /Género y políticas públicas. Universidad Carlos III. España en Línea. Curso en Programa de</p>	

Educación sobre Liderazgo para mujeres Sindicalistas. Red de Mujeres Sindicalistas, A.C. –PUEG-UNAM. Seminario de "Género, Trabajo y Sindicatos". UAM- UNAM- Red de Mujeres Sindicalistas. INCA Rural: Diseño, elaboración y ejecución de estrategias y programas de capacitación. Seguimiento a auditorías de Estrategias y programas de Capacitación. Procesos de selección de técnicos prestadores de servicios profesionales para el campo. Coautora y colaboradora en los libros "A preparar la Huelga". Sindicato de Trabajadores del INCA Rural. "Reseña Histórica de las Organizaciones Campesinas". CIOAC-CEDEPAS. "La participación campesina en los proyectos productivos". 4 cuadernos. CIOAC-STINCA-CEDEPAS. "Los fundamentos científicos de la Capacitación. CIOAC.

Mtra. Bernarda Claudia Mendoza Gallegos	Gobierno Federal
Escuela Superior de Economía del Instituto Politécnico Nacional / Jefa del Departamento de Investigación	
Maestría en Economía Regional por la Universidad Autónoma de Coahuila, Licenciada en Economía por la Escuela Superior de Economía (ESE) del IPN.	
Gestión y administración de los proyectos de investigación individuales, multidisciplinarios y externos (CONACyT) que se realizan en la Escuela Superior de Economía. Seguimiento de las actividades de investigación de los profesores y alumnos. Jefa del Departamento de Investigación de la ESE con 10 años como docente en las asignaturas de Econometría y Economía Regional en la licenciatura y de Seminario de Investigación en el Posgrado de la ESE. Evaluadora de expedientes en el Programa Institucional de Formación de Investigadores (PIFI), Evaluadora de expedientes con la Secretaría de Relaciones Exteriores. Organizadora de 3 congresos internacionales y ha participado en proyectos de investigación multidisciplinarios	

Lic. Jorge Luis Lestrade Pirez	Gobierno Federal
SEMARNAT / Subdirector en la Dirección General de Energía y Actividades Extractivas	
ESTUDIOS DE ADMINISTRACIÓN EN LA UNAM, CÉDULA PROFESIONAL 7978906, ESTUDIOS TÉCNICOS DE INGENIERÍA DE SISTEMAS E INFORMÁTICA EN DIVERSAS INSTITUCIONES, IBM, ICM, HONEYWELL, UNIVERSIDAD LA SALLE, FUNDACIÓN ARTURO ROSENBLUETH. DIPLOMADO EN FINANZAS CON MENCIÓN HONORIFICA, SEMINARIOS DE ENERGÍAS RENOVABLES, INGENIERÍA FINANCIERA, ESTADÍSTICA APLICADA, CALIDAD TOTAL EXCELENCIA Y PRODUCTIVIDAD, NORMATIVIDAD DEL GOBIERNO FEDERAL, PLANEACIÓN ESTRATÉGICA, Y CERTIFICADO COMO SERVIDOR PÚBLICO DE CARRERA. Chrysler de México de 1968 a 1972 como analista en control de producción y posteriormente becado para estudiar sistemas en IBM, incorporándome al área de sistemas como analista programador. Trabaje un año como subgerente de sistemas en Levi Strauss de México y en 1973 en BANOBRAS como líder de proyecto, de los sistemas de cobranza y control de inmuebles. En 1980 me desempeñe como gerente de sistemas de un grupo de empresas, (Pimex, s.a., Aerorenta, y Aerorampa) dedicadas, la primera a la fabricación de perfumes franceses y las otras dedicadas a prestar servicios de rampa en aeropuertos nacionales, principalmente en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. En 1981 me asocié con un grupo de empresarios de Guadalajara y fundamos la empresa Microtón del Centro, S.A., dedicada al ensamblaje y venta de microcomputadoras de esa marca, así como desarrollo de sistemas, servicio y asesoría. Esta empresa cerró debido a que el gobierno en aquel entonces pretendía fabricar microcomputadoras en México, y cerró las fronteras. Gran Premio de México como gerente de servicios al público, después como director de boletaje y posteriormente como director de logística de la Fórmula 3. Gobierno del Estado de Oaxaca jefe de la unidad de informática de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario y Forestal, miembro del Comité Técnico Informático del Gobierno del Estado. Caminos y Puentes Federales de Ingresos y Servicios Conexos como asesor de la Subdirección de Desarrollo Institucional. En abril de 2002, SEMARNAT como Subdirector de Residuos Mineros. Posteriormente comisionado a la Dirección de Impacto Ambiental y Fuentes Renovables para cubrir el área de bioenergéticas y energías renovables, puesto que ocupó a la fecha.	

Lic. Carlos Jurado Barranco	Gobierno Federal
Pensionado / Jefe de departamento	
He dictaminado, evaluado y dado seguimiento a proyectos agrícolas, ganaderos, pesqueros, forestales y de servicios del programa Fondos Regionales indígenas de la CDI casi en todas las regiones indígenas del país, he recibido capacitación en formulación y evaluación de proyectos productivos,	

por parte de la Universidad de Chapingo y la Univ. Autónoma de Nayart, he tomado cursos de planeación el ITESO (Instituto Tecnológico Autónomo de Occidente en Guadalajara; actualmente tomo la maestría tecnol. en prestador de servicios profesionales que imparte el Colegio de Postgraduados y Financiera. Rura

Mtra. Eliud Vázquez Mejía	Gobierno Federal
Centro de Investigaciones Económicas Administrativas y Sociales / Analista de Sistemas y Procesos/Consultor	
<p>INFOTEC: Gestión documental para la industria PESTYC-IPN: Responsable de Biblioteca, Instructora del Prog de Formación Temprana de Investigadores UNACAR, Cam. CIECAS-IPN: Consultora, Evaluación de Programas Públicos, Coord. Administrativa de Proyectos, Instructora del Diplomado de Invest. Documental para la Docencia e Sistema de Gestión de la Calidad ISO 9001-2000. Consultor en Proyectos: -Factores de Localización de Empresas Líderes de Cadenas Productivas y Programas de Incentivos Fiscales a la Inversión Productiva para SEDUVI-GDF. -La competitividad desde una perspectiva regional y empresarial en el Estado de México para SEDECO Gobierno del Estado de México. -Coordinadora Administrativa-Actualización del Estudio de demanda par a la Línea 12 Tláhuac-Mixcoac del Sistema de Transporte Colectivo Metro. -Encuesta y análisis de los factores que inciden en el espíritu emprendedor de los jóvenes mexicanos para Instituto Mexicano de la Juventud. -Estudio socioeconómico a personas que tienen crédito con el INFONAVIT para determinar su capacidad de pago. -Evaluación del impacto de la Revista Educare Nueva Época de la Secretaría de Educación Pública. -Evaluación del Fideicomiso Público Programa Marcha Hacia el Sur de la Secretaría de Economía. -Evaluación del Programa de Infraestructura Básica para los Pueblos Indígenas de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas - CDI. -Sondeo de opinión para detectar perfiles de los candidatos que aspiran a cargos de elección popular. -Evaluación del destino, administración e impacto de las erogaciones del Ramo Administrativo 10 economía asignado al Fondo de Fomento a la Integración de Cadenas Productivas (FIDECAP) de la Secretaría de Economía. Docencia: -Sistema de Gestión de la Calidad ISO 9001:2000 Delegación Cuauhtémoc -Diplomado de Investigación Documental para la Docencia CFIE-IPN -Programa de Formación Temprana de Investigadores Universidad Autónoma del Carmen Cursos de Actualización Seminario de Metodología de la Ciencia Sistema de Gestión de Calidad norma ISO 9001:2008 Introducción a la Fo Otras Actividades (antes de 2000) -Responsable de Biblioteca PESTYC – IPN -INFOTEC Recursos Informativos Área de Patentes, Publicaciones Periódicas, Biblioteca Representación de Publicaciones Banco Mundial,British Patent Office, US Department of Commerce</p>	

Mtra. Olga Mateos Briseño	Gobierno Federal
Centro de Investigaciones Económicas Administrativas y Sociales / Investigador	
<p>FORTALECIMIENTO INSTITUCIONA, PROCURA RESPONSABILIDAD SOCIAL, SELIDER HUMANISMO Y LIDERAZGO, NOTREDAME. ETICA, LA PERSONA Y LA GENERACION DE RIQUEZA EN LA EMPRESA, EDITORAIL PATRIA, 2008 DIVERSOS AUDIOS DE NEGOCIOS www.empresarioscompartiendo.com Consultora-Evaluadora de Programas Sociales Coordinadora Administrativa Proyectos Vinculados Auditora Interna de Sistemas de Gestión de la Calidad Instructora en SGC ISO 9000:2008 Responsable de procesos y procedimientos del área Coordinadora de grupos de trabajo en campo</p>	

Lic. Sonia Nancy Daza Sepúlveda	Gobierno Federal
Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas / Jefa del depto. De Educación para la Conservación	
<p>Licenciatura en Letras Inglesas Posgrado en Filosofía, Universidad de La Habana Maestrante en Ciencias de la Educación Ambiental de la Universidad de Guadalajara terminando tesis Desarrollo Sustentable, género y educación ambiental Jefe del Depto. de Educación para la Conservación (Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas), Bachiller en Letras (Universidad de Chile). Licenciatura en Letras Inglesas (Universidad Católica de Chile). Posgrado en Filosofía (Universidad de La Habana). Maestría en Educación Ambiental en la Universidad de Guadalajara. Ha realizado trabajos como editora y traductora, de difusión cultural y ha sido delegada y/o ponente en diversos congresos y conferencias internacionales. Ha sido académica en cuatro universidades de cuatro diferentes países latinoamericanos: Venezuela, Chile, Cuba y México (UNAM). Desde 1995 desarrolla actividades relacionadas con el medio ambiente, primero en la SEMARNAT, en la entonces Dirección General de Programas Regionales y desde 2001a en la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas (Conanp) donde es encargada del área de Educación para la Conservación. En 2008 pasó al área de Comunicación y Cultura para la Conservación donde tiene el</p>	

mismo cargo anterior. Su trabajo ambiental se ha centrado en el trabajo comunitario, realizando y/o participando en numerosos talleres, encuentros, seminarios y reuniones. Tiene estudios en metodologías participativas en el Crefal de Pátzcuaro. Michoacán, aplicando dichos conocimientos en talleres de planeación participativa, género, educación y sensibilización ambiental en diversas áreas protegidas de México. Asimismo, participó en los trabajos preparatorios para la declaratoria de Género de la entonces SEMARNAT, centrándose en el tema de "Género y medio Ambiente". Publicaciones: Editora de libros: Casa de Chile en México: Antología de Gabriela Mistral, Antología de Pablo Neruda. Artículos, ensayos en diversas revistas. En prensa: Sustentabilidad y enseñanza de las Ciencias, en la revista "Química" de la UNAM.

Lic. Guadalupe Jozellin Valencia Cruz	Gobierno Federal
INCA, Rural, A.C. / Coordinadora Estatal SENACATRI Querétaro	
Lic. en Administración de Empresas Agropecuarias (UACH)	

MVZ. Julio Ignacio Soto Gordo Huerta	Gobierno Federal
Delegación de Sagarpa en el D.F. / Analista	
Médico Veterinario Zootecnista (UAM)	

Lic. Joana Vanesa Guzmán Quintanar	Gobierno Federal
Sedesol / Directora General	
Trabajo con grupos de mujeres con la finalidad de lograr su empoderamiento a través de concientización y capacitación en diversos temas sobre el desarrollo local y el cuidado del medio ambiente, con la creación de grupos de producción, sociedades cooperativas y grupos de apoyo educativo.	

Ing. Jaime González Martínez	Gobierno Federal
SEDATU / DICTAMINADOR	
Dictaminador de proyectos Farpa, Promusag, Formar y Joven Emprendedor.	

Mtro. Georgel Moctezuma López	Gobierno Federal
INIFAP / Investigador Titular	
Maestría en Ciencias, Maestría en Economía Agrícola, Ingeniero Agrónomo especialista en Agroindustria. Diplomado en Agronegocios. Asesor, Jefe de Oficina y Subjefe de Departamento en la Secretaría de Economía, Dirección de Industrias Rurales. Profesor-Investigador y Jefe Administrativo de la Universidad Autónoma Chapingo, responsable de cátedra de Evaluación de Proyectos Agroindustriales. Profesor-Investigador del Colegio de Postgraduados, responsable de la cátedra de Análisis Económico de Proyectos. Analista, Subgerente, Gerente, Subdirector y Director de Banco Mexicano Somex en apoyo financiero a productores del sector agropecuario, forestal y agroindustrial. Actualmente Investigador Titular del INIFAP en el programa de investigación en Socioeconomía. Autor y Coautor de 6 libros (Captación de demandas; Análisis de Cadenas y Estudios Prospectivos) y artículos científicos en temas diversos de socioeconomía.	

Lic. Arturo Cruz Sanabria	Gobierno Federal
STyPS, Subsecretaría de Inclusión Laboral / Asesor	
Maestría en Administración Pública (ESCA IPN), Licenciatura en Relaciones Comerciales (ESCA IPN)	

H. AYUNTAMIENTO DE CHALCO, MEX. como Secretario Técnico de planeación y Evaluación. INST. DE ADMON. PUB. DEL EDO. MEX. como Delegado Regional de 25 Municipios. TRIBUNAL ESTATAL DE CONCILIACION Y ARBITRAJE, Delegado Administrativo. Edo. de Méx. SECRETARIA DEL TRABAJO, GOB. EDO. MEX. como Jefe de la Oficina Regional de Empleo en Ecatepec. SUBSECRETARIA DE GOBIERNO, REGION NAUCALPAN, MEX. Secretario Particular del Subsecretario. H. AYUNTAMIENTO DE CHALCO, MEX. como Tesorero Municipal. SECRETARIA DE SALUD, Como Coordinador de Almacenes. LEGISLATURA FEDERAL LVIII, como Asesor Legislativo CONGRESO LOCAL EDO. DE MEX. como Asesor Legislativo

C P. Luis Antonio Carmona Sánchez	Gobierno Federal
SECRETARIA DE DESARROLLO AGRARIO TERRITORIA Y URBANO / COORDINADOR DE AUDIENCIAS	
DIRECTOR GENERAL DE ADMINISTRACION DELEGACION IZTAPALAPA SUBDIRECTOR DE REGIONAL ORIENTE DE DEPARTAMENTO DEL DISTRITO FEDERAL JEFE DE LA OFAN DE CONTROL Y SEGUIMIENTO DE L DEPARTAMENTO DEL DISTRITO FEDERAL SECRETARIO TECNICO DEL SISTEMA NACIONAL DE GESTION DE CAMARA DE DIPUTADOS SUBSECRETARIO DE ENLACES INSTITUCIONESL DE PROGRAMAS DE GOBIERNO FEDERAL DE CAMARA DE DIPUTADOS	

Mtro. Omar Bahena García	Gobierno Federal
SECRETARIA DEL TRABAJO Y PREVISIÓN SOCIAL / SUBDIRECTOR DE SEGUIMIENTO Y ANALISIS DE POLITICAS ESTATALES DE EMPLEO	
Mi experiencia consiste fundamentalmente en áreas de contraloría; auditoria, control y fiscalización, contabilidad; reporte del control de recursos financieros, y administración; ejercicio y control de recursos financieros, lo anterior es principalmente en el ámbito educativo.	

Mtro. Luis Arturo Palacios Román	Gobierno Federal
Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal / Director General Adjunto de Fomento y Desarrollo del Federalismo	
Licenciatura y Maestría en Sociología por la UNAM Gestión de RH, IIAP-París; Administración Pública Laboral, UAM-X, Diplomado en Nueva Gerencia Pública, UI Delegado Federal, SEDESOL Coordinador de asesores del c. Gobernador de Campeche Director técnico. Dirección General de Infraestructura y Equipamiento. SSP Director de Desarrollo Institucional de Recursos Humanos, Procuraduría Fiscal de la Federación Director General de Servicios Generales, Consejo de la Judicatura Federal Director General Adjunto de Fomento y Desarrollo del Federalismo, INAFED/SEGOB	

Lic. Jesús Zambrano Jacobo	Gobierno Federal
Secretaría de Desarrollo Social, Unidad de Microrregiones / Jefe de Departamento	
Licenciatura en Ciencias de la Comunicación (UNAM)	
Labore en la Secretaría de Seguridad Pública (SSP Federal) en el área de servicios a la comunidad y participación ciudadana, lo cual me permitió adquirir conocimientos y experiencia en las causas, métodos de tratamiento y rehabilitación de adicciones; asimismo fui participe de congresos de prevención del delito y adicciones coordinados por la SSP, PGR y el Instituto Mexicano de la Juventud. Referente a los subtemas de desarrollo rural y regional, cuento con dos diplomados impartidos por el Instituto de Investigaciones Económicas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), el primero "Gestión Territorial del Desarrollo Rural" el segundo "Desarrollo Económico y Competitividad Territorial en el Medio Rural", en ese mismo sentido actualmente trabajo en la Unidad de Microrregiones de la SEDESOL, la cual tiene a cargo el Programa para el Desarrollo de Zonas Prioritarias (PDZP), con cobertura en localidades ubicadas en las ZAP rurales, localidades de muy alta y alta marginación ubicadas en municipios de media marginación, lo cual me ha sensibilizado en la problemática que presenta el sector rural y regional. De igual forma trabaje en diversas OSC's en tareas de capacitación, desarrollo social, derechos humanos y participación política.	

Lic. Lydia Fidelina Flores Peña	Gobierno Federal
SEDESOL / Enlace	
<p>Licenciatura en Trabajo social, Universidad Nacional Autónoma de México, 1980-1984</p> <p>I. Participación en Seminario "¿Que hacer para combatir la pobreza", celebrado en la Jolla California del 17 al 21 de agosto de 2009. Instituto de las Américas. Cursos y Talleres Matriz de indicadores y gestión de programas utilizando la metodología del marco lógico de indicadores, Universidad Autónoma de Nuevo León. Diplomado "Planeación de políticas sociales con perspectiva de género ¿Como incorporar el género al marco lógico? FLACSO-INDESOL, DIPLOMA Cátedra Juan de Dios Batís, IPN-SEDESOL. Administración de Proyectos, Paradigma Capacitación, S.C., Cruzada Nacional Contra el Hambre, del 4 de abril al 24 de mayo 2013. Cruzada Nacional Contra el Hambre, Formación de Comités Comunitarios y Auto diagnóstico de Necesidades del 22 de abril al 14 de junio de 2013. Experiencia Laboral: Delegación del Departamento del Distrito Federal en Iztapalapa Enero 1983 a Julio 1989: Trabajadora Social Delegación Iztapalapa, realizando: a) atención de casos a través de entrevistas y orientación ante problemática diversa; b) Integración de Grupos, platicas de Orientación Familiar. C) canalización a dependencias y/o organizaciones, acompañamiento en agencias ministeriales para el levantamiento de actas y/o denuncias de hechos. Delegación Gustavo A. Madero: Atención a damnificados por sismos ocurridos en 1985 Enero 1990 - mayo 1996, Unidad Departamental de Participación Ciudadana: fungiendo como Enlace Delegacional, se participo en la integración de la Asociación de Residentes de la Delegación Iztapalapa, realizando: a) Visita a comunidades, realización de asambleas comunitarias, para efectuar 1) elección de jefe de manzana, 2) elección Presidente de Colonia y 3) Elección de comité directivo de la junta de vecinos Iztapalapa. b) seguimiento a demandas comunitarias. Junio 1997-Agosto 2000.- Unidad Departamental de Estancias Infantiles., en esta Unidad se formo parte del grupo técnico que atiende a las estancias infantiles de la Delegación Iztapalapa participando en los procesos de inscripción, entrevistas iniciales y subsecuentes con padres de familia, organización de visitas culturales a museos y diversos espacios al aire libre con la población infantil beneficiaria, supervisión y seguimiento de las actividades académicas en los grupos conformados. (Lactantes, Maternal y Preescolar en cada grado en sus tres niveles ABC) 1998-2000, CIHUAME, A. C. Asociación civil sin fines de lucro dedicada a la atención de grupos de mujeres de la Sierra Norte de Veracruz, con estos grupos se realizaron actividades de promoción de talleres y cursos a sus agremiados, se consolidaron proyectos de apicultura, y artesanías comercializadas en exposiciones promovidas ante diferentes instancias y espacios. Consejero Ciudadano Propietario en XXII Dto. Electoral, IFE, Proceso Electoral 1991 - 1994. Secretaría de Desarrollo Social; Se participo en la organización y como facilitadora en los Encuentros de mujeres rurales, indígenas y campesinas 2007 y 2008, celebrados en Acapulco, Gro. y Veracruz, en estos eventos se propicio la participación de las mujeres de diferentes estados en talleres y dinámicas que les permiten conocer los procesos implementados en grupo resaltando logros y resultados. Actualmente se participa en la Elaboración de informes de obras y acciones realizadas en municipios de los estados de la región norte del país.</p>	

Lic. Juan Gabriel García Hernández	Gobierno Federal
Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales / Subdirector de Formación	
<p>Licenciatura en Administración</p> <p>Administración de la Capacitación PROCADIS-Secretaría del Trabajo y Previsión Social Mayo 2013</p> <p>Gestión de la Formación de Empleados Públicos Fundación CEDDET; 90 horas Mayo-junio 2012</p> <p>Gestión del Conocimiento en la Administración Pública Fundación CEDDET; 90 horas Mayo-junio 2011</p> <p>Curso Básico de Género; 20 horas Junio 2011 INMUJERES E-learning en las administraciones públicas Fundación CEDDET; 90 horas Noviembre 2010</p> <p>Licenciado en Administración por la Facultad de Contaduría y Administración de la Universidad Nacional Autónoma de México. Secretaria del Medio Ambiente y Recursos Naturales Subdirector de Formación Superior Jerárquico: Lic. Laura Escalante Cueto, Directora de Profesionalización y Desarrollo del Capital Humano Actividades: Coordinar las acciones de formación y capacitación para el personal de la Secretaría, con base en la normatividad y a través del uso de distintas modalidades y alternativas tecnológicas y a través del uso de distintas modalidades y alternativas tecnológicas que amplíen el impacto y cobertura en las acciones, con la finalidad de que se desarrolle el capital humano y cuente con las capacidades y motivación necesarias para el cumplimiento eficiente de las funciones institucionales. Subdirector de Desarrollo de Competencias Actividades: Coordinar las evaluaciones con fines de certificación de los servidores públicos de carrera (SPC) de la SEMARNAT; coordinar el proceso de obtención de nombramientos de los SPC; verificar el proceso de actualización de descripción de capacidades; Analizar y pre-dictaminar solicitudes de becas para estudios formales; Coordinar la elaboración de la Detección de Necesidades de Capacitación a nivel central y coordinar el</p>	

programa de capacitación presencial; Elaborar y entregar los reporte de capacitación a la Secretaría de la Función Pública; Enlace de la Dirección General de Desarrollo Humano y Organización para los programas: Equidad y Género, Participación Ciudadana y Jóvenes y Medio Ambiente.

Lic. Rosalba Juárez Soria	Gobierno Federal
Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores / Jefa de Departamento de Promoción y Desarrollo Comunitario	
Licenciatura en Trabajo Social, Universidad Nacional Autónoma de México V Edición del Master en Psicología Social , IMSERSO -GOBIERNO ESPAÑOL 23 AÑOS EN LA JEFATURA DE PROMOCION Y DESARROLLO COMUNITARIO ,FUNCIONES: TRABAJO DIRECTO CON GRUPOS DE ADULTOS MAYORES , COORDINACIÓN DE UN GRUPO DE PROFESIONISTAS QUE TRABAJAN EN LA COMUNIDAD, ATENCIÓN DIRECTA A LOS ADULTOS MAYORES, VINCULACIÓN INSTITUCIONAL.	